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PRÊT POUR  
LA GUERRE

L
es lignes de bataille sont tracées. La 
scène est préparée pour l’un des accom-
plissements les plus spectaculaires de la 
prophétie biblique que nous ayons vu de 
notre vivant.

D’un côté de cette bataille politique en 
Amérique, il y a le Parti démocrate et la 
gauche radicale. Il y a aussi, nous le savons 
maintenant, les républicains de l’élite. Ils 
sont rejoints par les médias, tant de gauche 

que « conservateurs »—et les grandes entreprises technolo-
giques, maintenant à la seule exception de Twitter. Et tous sont 
rangés ensemble.

De l’autre côté, il y a Donald Trump. Il est virtuellement seul.
Comment en est-on arrivé là ?
Les sondages réalisés avant les élections de mi-mandat 

du 8 novembre 2022 aux États-Unis indiquaient qu’une « vague 
rouge » allait balayer le pays. Avec la montée en flèche de 
l’inflation et l’effondrement de la cote de popularité de Joe 
Biden, tout le monde s’attendait à des victoires importantes 
des républicains qui conduiraient à une majorité à la Chambre 
et au Sénat, ainsi que des postes de gouverneur dans un plus 
grand nombre d’États.

Ils ont eu tort. En dehors de la Floride, la vague rouge n’a 
pas eu lieu. Environ une demi-heure après la fermeture des 
bureaux de vote, les deux plus grands comtés du Nevada ont 
arrêté de compter les bulletins parce que les agents électoraux 
étaient submergés par une avalanche de bulletins de votes par 
correspondance. Le plus grand comté de l’Arizona a signalé 
que 20 pour cent de ses machines à calculer fonctionnaient 
mal. La Géorgie a été touchée par un mystérieux dépôt de 
bulletins de dernière minute pour le sénateur Raphael War-
nock. Plusieurs courses clés ont connu des anomalies dans les 
machines à voter, des retards dans les comptages, des dépôts de 
bulletins suspects et d’autres développements inquiétants qui 
ont pratiquement tous favorisé les démocrates—et qui sapent 
la confiance dans l’intégrité des élections. C’est une répétition 
écœurante des problèmes qui ont affligé les élections de 2020.

Les démocrates ont jubilé. Et les républicains, de façon 
stupéfiante, au lieu de contester les irrégularités, de se battre 
pour la transparence et d’enquêter sur d’éventuels crimes, ont 
docilement accepté les résultats. La quasi-totalité d’entre eux 
ont complètement ignoré les preuves flagrantes de fraude ! 
Après l’élection, tous les discours des républicains tournaient 
autour de questions telles que : Qu’avons-nous fait de mal ? 
Avons-nous soutenu les mauvais candidats ? Notre message 
était-il erroné ? Comment nos prédictions ont-elles pu être aussi 
erronées ?

Et surtout, ils ont dit : Tout ça est la faute de Donald Trump.
C’était certainement le récit immédiatement prôné par les 

démocrates et les radicaux : Le plus grand perdant de cette 
élection était Trump. Et les républicains étaient d’accord !

C’est la plus grande leçon qu’ils ont tiré de ces élections : 
Nous devons laisser tomber Trump.

J’ai beaucoup écrit sur la prophétie de 2 Rois 14 : 26-28 et 
sur la façon dont elle s’applique à la scène politique actuelle 
de l’Amérique. Si vous n’avez pas lu mon livre L’Amérique 
sous attaque, vous devez le faire (nous vous enverrons un 
exemplaire gratuit). Ce qui s’est passé lors de ces élections met 
encore plus en lumière cette prophétie. Nous devons prêter 
attention à ce que Dieu prédit ici !

Affliction amère
Rappelez-vous que le livre des Rois est l’un des anciens 
prophètes. Et la plupart de ces prophéties concernent le 
temps de la fin. Les anciens prophètes ont été écrits par des 
prophètes ! Et les prophètes sont là pour prophétiser—prin-
cipalement pour ces derniers jours. (Demandez mon livre The 
Former Prophets [Les anciens prophètes ; disponible en anglais 
seulement] ; toute notre littérature est gratuite).

2 Rois 14 : 26 dit : « Car l’Éternel vit que l’affliction d’Israël 
était très amère, et qu’il n’y avait plus personne, homme 
lié ou homme libre, qu’il n’y avait plus personne qui secou-
rût Israël » (version Darby). C’est ce qui arrive aux nations 
modernes d’Israël aujourd’hui, et l’Amérique est en tête de 
liste (demandez Les Anglo-Saxons selon la prophétie). La 

Après les élections de 
mi-mandat, l’affliction 
de l’Amérique s’est 
intensifiée, et la  
bataille pour redresser  
la nation sera  
certainement féroce.

DU RÉDACTEUR EN CHEF
GERALD FLURRY
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nation est dans une affliction très amère, et elle n’a pas d’aide ! 
Cela est illustré de manière puissante par la façon dont l’en-
semble de l’élite politique et médiatique se bat contre Donald 
Trump.

« Et l’Éternel n’avait pas dit qu’il effacerait le nom d’Israël de 
dessous les cieux ; et il les sauva par la main de Jéroboam, fils 
de Joas » (verset 27—version Darby). Qui a pour but « d’effacer 
le nom d’Israël » ? Ce serait Satan, le diable. Il déteste tout ce 
que Dieu représente, y compris ce que Dieu veut accomplir 
pour le monde à travers Sa nation élue. Satan veut détruire 
l’Amérique. Et malheureusement, il fait un travail terriblement 
efficace.

Mais Dieu ne va pas permettre cela. Il va sauver Israël, tem-
porairement. Comment ? « Par la main de Jéroboam ». Ancien-
nement, Il l’a fait à travers le roi Jéroboam II. Prophétiquement, 
c’est le rôle que M. Trump va jouer. Cela ne s’est pas encore 
produit dans la mesure où cela se produira. Trump doit revenir 
à la présidence pour remplir cette fonction.

Ce sont les lignes de bataille. D’un côté se trouvent les forces 
de Satan, dirigées par un homme. Comme nous le verrons, la 
prophétie biblique appelle cet homme un Antiochos du temps 
de la fin, en raison de la manière dont le diable s’est servi 
d’Antiochos Épiphane anciennement pour tenter « d’effacer 
le nom d’Israël ». Qui est cet homme aujourd’hui ? Dieu 
dit : « Vous les reconnaîtrez à leurs fruits » (Matthieu 7 : 16). 
Qui dirige l’ensemble du mouvement visant à « trans-
former fondamentalement  » l’Amérique de manière 
destructrice ?

De l’autre côté se trouve un Jéroboam des temps modernes. 
Puisque c’est l’homme que Dieu utilise pour sauver temporai-
rement la nation, c’est cet homme que Satan et son Antiochos 
combattent le plus violemment.

Les Écritures montrent que ce type d’Antiochos est profondé-
ment influencé par le diable—et même, parfois, possédé. Il est 
le disciple numéro un de Satan dans cette société, et il fait des 
choses horribles.

Il est honteux que les gens ne sachent pas ce que dit la Bible. 
Ils ont vraiment besoin de connaître la Parole de Dieu, mais ils 
sont dangereusement ignorants ! Cela les rend très vulnérables 
aux attaques du diable.

Antiochos selon la prophétie
L’une des clefs les plus importantes pour comprendre la 
prophétie est de savoir qu’elle est double. Un thème de dualité 
est présent tout au long de la Bible. Dieu dit que nous devons 
regarder les « premières choses » et y faire « attention » si 
nous voulons comprendre le « résultat » de Ses prophéties 
(Ésaïe 41 : 22, version Darby). Bien que de nombreuses pro-
phéties se soient accomplies dans le passé, la plupart d’entre 
elles n’étaient qu’un petit symbole d’un accomplissement plus 
important dans le temps de la fin. De nombreux spécialistes 
de la Bible ne voient pas que les prophéties passées, partiel-
lement accomplies, ont encore un accomplissement au temps 
de la fin.

L’une d’entre elles est la prophétie concernant Antiochos, qui 
se trouve dans Daniel 8 : 9-12, 23-25. Daniel 10 : 14 montre que 
cette prophétie concerne « la suite des temps »—c’est-à-dire 
l’époque dans laquelle nous vivons actuellement. En fait, tout 
le livre de Daniel concerne ce temps de la fin (Daniel 12 : 4, 9).

Daniel 8 : 9 parle d’un homme appelé « une petite corne ». 
Pratiquement tous les commentaires s’accordent à dire qu’il 
s’agit d’Antiochos Épiphane, un dictateur impitoyable qui a 
utilisé la tromperie et la flatterie pour obtenir le pouvoir en 
Palestine en 176 avant J.-C. En 168 avant J.-C., Antiochos a pillé 
et profané le temple des Juifs à Jérusalem. Parmi toutes les tur-
bulences qu’Israël a subies, Werner Keller a écrit que « jamais 
auparavant, ni sous les Assyriens ni sous les Babyloniens, il 
n’avait reçu un tel coup que l’édit émis par Antiochos Épiphane 
par lequel il espérait écraser et détruire la foi d’Israël »—
ou effacer le nom d’Israël ! (c’est moi qui souligne).

Cette prophétie s’applique à un Antiochos du temps de la fin 
dont le but est d’écraser la foi de l’Israël spirituel—l’Église de 
Dieu. Mais il y a encore un autre Antiochos à notre époque, qui 
est politique. Il fait tout ce qu’il peut pour détruire la superpuis-
sance qu’est l’Amérique. (Il fait également de sérieux dégâts aux 
peuples britanniques et à l’État juif ).

Autrefois, lorsque Antiochos s’est rendu à Jérusalem, il a 
d’abord profané le temple, puis il a saccagé toute la ville. La 
séquence temporelle est essentielle. La ville de Jérusalem 
est un type prophétique des trois nations modernes d’Is-
raël—l’Amérique, la Grande-Bretagne et l’État juif (ceci est 
expliqué dans ma brochure Daniel enfin descellé !).

Les versets 11-12 montrent comment cet homme « s’éleva 
jusqu’au [la marge se lit ‘contre’] chef de l’armée, lui enleva 
le sacrifice perpétuel, et renversa le lieu de son sanctuaire. 
L’armée fut livrée avec le sacrifice perpétuel, à cause du 
péché ; la corne jeta la vérité par terre, et réussit dans ses 
entreprises. » Autrefois, le sacrifice quotidien était offert dans 
le temple. Aujourd’hui, le temple est l’Église—cela fait donc 
référence à l’œuvre de l’Église de Dieu.
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Vides juridiques
Pendant les confinements de la 
COVID-19, l’Amérique a radicalement 
changé la façon dont elle organise 
les élections. Les États postent des 
millions de bulletins de vote par 
correspondance avant une élection  
et passent des jours à les compter 
après l’élection. C’est intolérable  
pour une démocratie moderne,  
car cela ouvre la porte à la fraude.
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La véritable Église de Dieu, l’Israël spirituel, lance un aver-
tissement à l’Antiochos spirituel. Elle proclame également 
un avertissement à l’Antiochos politique. Ces deux hommes 
méchants jettent la vérité par terre. Leur objectif est d’effa-
cer le nom d’Israël—le plan magistral de Dieu pour toute 
l’humanité !

Barack Obama fait plus qu’essayer de détruire la république 
constitutionnelle américaine. Il jette la vérité par terre. Il 
ment aussi comme le diable (Jean 8 : 44).

Obama est le disciple numéro un de Satan. C’est de là que 
cet homme tire son pouvoir. Seul Dieu a le pouvoir d’empêcher 
Satan et son Antiochos d’effacer le nom d’Israël.

Selon ses propres mots
Si vous voulez savoir de quoi Barack Obama est coupable, 
écoutez ce dont il accuse les autres. À l’approche des élections 
de mi-mandat, il a tenu de grands rassemblements en Arizona, 
en Géorgie, au Michigan, au Nevada, en Pennsylvanie et au 
Wisconsin. Et il s’est exprimé d’une manière assez différente 
de son style habituel. Normalement, il se présente comme 
un « ange de lumière », mais il abandonne de plus en plus 
cette prétention. On peut percevoir le mépris, la haine et la 
tromperie dans ce qu’il a dit lors de ces rassemblements.

En Géorgie, le 28 octobre, Obama a imputé les problèmes de 
l’Amérique à « la politique, où certains responsables, ou ceux 
qui aspirent en être, s’emploient à attiser la division—à mettre 
les gens en colère et à les effrayer les uns les autres, pour leur 
propre avantage… ». Il accuse les républicains. Pourtant, aucun 
président dans l’histoire de l’Amérique n’a autant semé la 
division que Barack Obama.

« Tout cela a été amplifié, médiatisé, 24 heures sur 24, 7 jours 
sur 7 sur les réseaux sociaux, sur des plateformes qui trouvent 
souvent que la controverse et le conflit sont plus rentables 
que dire la vérité », a-t-il ajouté. Comme s’il pensait que tout le 
monde devrait dire la vérité. Mais aucun président n’a jamais 
menti comme l’a fait cet homme. Le mensonge est un mode de 
vie pour lui.

Obama a accusé les républicains d’avoir « l’habitude de ne 
pas dire la vérité, d’avoir l’habitude de dire une chose et d’en 
faire une autre, d’avoir l’habitude d’avoir certaines règles pour 
vous et vos amis importants, et d’autres règles pour tous les 
autres ». Cela le décrit plus que n’importe qui d’autre auquel 
vous pouvez penser. Jean 8 : 44 dit de Satan, « il n’y a pas de 
vérité en lui »—et cet homme parle pour le diable d’une 
manière puissante.

« C’est le choix dans cette élection », a-t-il dit, « entre des 
politiciens qui semblent prêts à tout pour obtenir le pouvoir, 
et des dirigeants qui partagent nos valeurs, qui vous voient et 
se soucient de vous—des dirigeants qui veulent améliorer vos 
vies, pas les leurs ; qui veulent faire avancer ce pays, pas le faire 
reculer. » Personne n’a été plus disposé à faire tout pour obtenir 
le pouvoir que Barack Obama.

Dans ces discours préélectoraux, Obama a parlé à plusieurs 
reprises de sauver la démocratie et de préserver la liberté. Mais 
il prive activement les Américains de leur liberté et détruit la 
liberté américaine !

En Géorgie le 28 octobre, Obama a déclaré : « Le seul moyen 
de sauver la démocratie est qu’ensemble, nous l’entretenons et 
nous nous battons pour elle. » Pourtant, cet homme a prouvé 
qu’il déteste la démocratie ! C’est un tyran ! Regardez ce qu’il 
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Vulnérabilités
Vulnérabilités connues 
du système de vote 
américain

Matériel faible Connecter des 
périphériques physiques tels 
que des clés USB aux machines à 
voter est facile et intraçable.
Logiciels faibles Lors de 
conférences et ailleurs, des 
pirates informatiques ont 
démontré à plusieurs reprises la 
facilité de manipuler les machines 
à voter actuelles, les mots de 
passe codés en dur sont souvent 
faciles à deviner et les machines 
contiennent des logiciels 

comme Microsoft SQL, ce qui 
permet même à ceux qui ont des 
compétences limitées de modifier 
les bases de données de vote.
CONNECTIVITÉ DU RÉSEAU Les 
machines à voter électroniques, 
dont la loi exige qu’elles n’aient 
aucune connexion possible à des 
réseaux extérieurs, disposent 
de connexions à des réseaux 
extérieurs, y compris à l’Internet.
Privilège propriétaire Les 
responsables du vote 
électronique empêchent même 
les responsables électoraux 
d’accéder au code qui détermine 
ce qu’il advient des votes. Les 
mises à jour du code arrivent 
sans que les responsables ne 
connaissent leur nature ou 
même qu’elles se produisent.
Exposé à l’étranger Les pirates 
informatiques d’adversaires 
étrangers peuvent accéder 
aux systèmes de vote par un 
certain nombre de moyens, et 

les structures commerciales et 
le financement des entreprises 
de machines à voter pourraient 
avoir des liens avec des pays 
étrangers.
Pas de vérifications 
électroniques La modification 
d’informations dans une partie 
de la base de données modifie 
l’intégralité de l’enregistrement. 
Il n’existe aucune donnée à 
vérifier.
Aucune vérification physique Les 
machines n’utilisent jamais de 
bulletins de vote physiques et 
ne fournissent que des reçus, 
des codes-barres illisibles 
ou aucun enregistrement 
du tout, empêchant les 
votes d’être appariés 
aux électeurs. Certaines 
machines ont également la 
capacité d’imprimer, ajoutant 
potentiellement des votes à des 
zones vides ou annulant des 
votes légitimes.

Lacunes dans la chaîne de 
possession On ne sait souvent 
pas qui contrôlait les bulletins de 
vote et le matériel, ce qu’ils ont 
fait de ces matériaux et quand.
Vote par correspondance Les 
bulletins de vote transmis par la 
poste sont simples à voler et à 
falsifier.
Récolte des bulletins de vote Les 
personnes qui collectent les 
bulletins de vote des autres 
peuvent facilement influencer ou 
falsifier ces bulletins.
Voter anticipé L’extension de 
la période de temps avant (et 
après) le jour du scrutin permet 
la fraude, ce qui nécessite plus de 
temps que le simple comptage 
des votes.
Violation de la loi Les 
fonctionnaires enfreignent les 
lois de l’État sur quels bulletins 
de vote à compter et comment 
les compter.
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a fait et ce qu’il est en train de faire à ce pays. C’est comme un 
affreux film d’horreur : l’Amérique se déchire sous nos yeux ! 
Ils disent que les républicains du mouvement MAGA sont les 
coupables, mais n’importe qui devrait être capable de voir 
que c’est un mensonge. Que les gens ne soient pas conscients 
de cela est la pire des ignorances. C’est 
leur pays. S’ils l’aiment, comment pour-
raient-ils ne pas vouloir savoir ce qui se 
passe réellement ?

Les traditions démocratiques de 
l’Amérique nous ont apporté une liberté 
considérable et nous ont permis de 
poursuivre le bonheur. Mais cet homme 
veut nous enlever tout cela. L’objectif 
de la gauche radicale est de détruire la 
démocratie américaine, et elle a réussi.

« Nous avons vu tout au long de l’his-
toire—nous voyons maintenant dans le 
monde entier—ce qui se passe si nous 
abandonnons la démocratie », a déclaré 
Obama. « Nous pouvons le voir dans 
d’autres pays où le gouvernement vous 
dit quels livres vous pouvez lire et ne pas 
lire, des pays qui mettent les dissidents 
et les journalistes en prison, des pays où 
peu importe pour qui vous votez—les 
gens au pouvoir feront ce qu’ils veulent, 
où la corruption est endémique parce 
qu’il  n’y a pas de responsabilité.  » 
Comment cet homme peut-il se tenir là 
et dire de telles choses, lorsqu’on sait 
ce qu’il a fait et ce qu’il fait encore ? 
C’est le dispositif de renseignement de 
Barack Obama qui emprisonne des gens 
pour des opinions dissidentes contre 
la gauche radicale. Ce sont les adminis-
trateurs scolaires gauchistes qui disent aux jeunes quels livres 
ils peuvent ou ne peuvent pas lire ; et souvent, les élèves ne 
devraient pas lire les livres que l’on dit de lire.

Démons
En Arizona, le 2 novembre, il a déclaré : « Une chose est claire, 
et c’est cette habitude croissante de diaboliser ses adversaires 
politiques—de simplement hurler. Et de penser non seulement 
que je ne suis pas d’accord avec quelqu’un, mais que cette 
personne est mauvaise ou qu’elle a tort. Cela crée un climat 
dangereux. » La gauche radicale utilise continuellement ces 
tactiques. Ce sont eux qui ont créé ce climat dangereux.

Dans le Wisconsin, le 29 octobre, il a déclaré : « Nous avons 
des politiciens qui travaillent à attiser la division […] [C]e sont 
des plateformes à but lucratif et ils trouvent plus rentable de 
vous nourrir de controverses et de conflits plutôt que de faits 
et de vérité. » Il s’agit d’une description parfaite de la gauche 
radicale.

Il a ensuite ajouté, « [P]arfois, ça peut devenir dangereux. » 
Oui, ça peut l’être. Mais qui est derrière tout ça ?

Dans le contexte de l’attaque contre Paul Pelosi, Obama a 
déclaré le 29 octobre : « [S]i notre rhétorique les uns envers 

les autres devient aussi méchante—lorsque nous ne nous 
contentons pas d’être en désaccord avec les gens, mais que 
nous commençons à les diaboliser, à faire des allégations far-
felues et folles à leur sujet—cela crée un climat dangereux. » 
Il parle de ses adversaires. Mais le récit selon lequel l’homme 

qui a attaqué Pelosi était un républicain 
du mouvement MAGA est un mensonge 
monstrueux : cet homme soutient Les 
vies des noires comptent et les LGBTQ ; 
il vit dans la très libérale Berkeley, en 
Californie.

À Phoenix le  2  novembre, Obama 
a déclaré : « [S]i vos adversaires sont 
démoniaques, eh bien, il n’y a aucune 
contrainte sur ce que vous pensez 
pouvoir leur faire. Entrez par effraction 
dans leurs maisons. Frappez les gens 
avec des marteaux. Parce que ce sont 
des démons. C’est démoniaque. » C’est 
incroyable à quel point il pense aux 
démons ! Et il y a une bonne raison à 
cela.

Apocalypse 12 : 12 dit : « C’est pourquoi 
réjouissez-vous, cieux, et vous qui habi-
tez dans les cieux. Malheur à la terre et 
à la mer ! Car le diable est descendu vers 
vous, animé d’une grande colère, sachant 
qu’il a peu de temps. » Satan a été jeté sur 
Terre, et des millions de démons sont 
confinés sur cette Terre et vagabondent ! 
Cela provoque beaucoup de problèmes ; 
vous pouvez le voir dans les événements 
de ce monde et en Amérique.

Dans peu de temps, Satan va être mis 
à l’écart. Il le sait, c’est pourquoi il est si 
furieux. Son disciple est également plein 

de colère à bien des égards, comme vous pouvez le voir dans ses 
discours avant les élections. Obama est possédé, certainement 
par moments. Et son esprit se fixe sur les démons aujourd’hui.

Centré sur Jéroboam
Le 2 novembre, Obama a déclaré : « Je n’ai pas incité une foule 
à monter à l’assaut du Capitole. » Mais il l’a fait ! La gauche 
radicale a déclenché la fausse « insurrection » du 6 janvier. Ils 
ont rempli cette foule d’agents du Bureau fédéral d’enquête qui 
les ont encouragés ! Et cela n’a pu se faire qu’avec l’approbation 
d’Obama ; personne d’autre n’a le pouvoir de même tenter 
une telle chose. Dans ce prétendu « coup d’État », une seule 
personne a été abattue et tuée, et c’était une partisane de Trump.

Quel est le véritable objectif d’Obama ? Il a dit ceci : « Si les 
principales qualifications d’un candidat sont qu’il va être loyal 
envers Donald Trump, cela signifie qu’il ne va pas vraiment 
penser à vous et à vos besoins. Bien sûr que non. Son esprit est 
tourné vers Donald Trump. » Pourquoi Donald Trump est-il si 
présent dans son esprit ?

Satan sait que Dieu est derrière Donald Trump, pendant un 
certain temps. Sous son influence, beaucoup de gens détestent 
cet homme, et beaucoup ne savent même pas pourquoi.

Ces républicains 
préfèrent vivre sous 
Barack Obama plutôt 

que de soutenir 
les sénateurs qui 

soutiennent Donald 
Trump. De telles 

décisions insensées 
sont un suicide 

politique.

EMMA MOORE/TROMPETTE/GETTY IMAGES 



JANVIER-FÉVRIER 2023 5

Obama a dit : « Ils ont décidé qu’il est avantageux pour eux 
de simplement affirmer que Donald Trump a gagné la dernière 
élection. » Une montagne de preuves montre que Donald 
Trump a bien gagné la dernière élection. Ce sont ceux qui 
disent le contraire qui ne font qu’une assertion.

« Chaque politicien républicain semble obsédé par deux 
choses : s’emporter sur la gauche, et obtenir l’approbation 
de Donald Trump  », a-t-il déclaré le 
28 octobre. La réalité, c’est que tout le 
monde cherche l’approbation d’Obama 
comme s’il  était Dieu  ! Ils parlent 
tou s  c o m m e  l a  m ê m e  p e r s o n n e   ! 
L’ensemble des médias, des Big Tech 
et d’innombrables autres personnes 
se prosternent devant Satan le diable à 
travers un homme et lui donnent tout ce 
pouvoir ! Mais bientôt il lui sera retiré 
personnellement.

De tels commentaires viennent de l’esprit du diable. Satan 
veut effacer le nom d’Israël, et il agit par l’intermédiaire d’An-
tiochos pour y parvenir. Pourtant, les médias et tant d’autres 
personnes croient stupidement tout ce que dit Obama.

Fraude électorale
Il est étonnant de constater à quel point le diable a réussi à 
effacer toute discussion sur la fraude électorale en Amérique. 
Les démocrates insistent sur le fait qu’il n’y a « aucune preuve » 
d’un acte répréhensible quelconque. Les médias qualifient 
toute personne qui en parle de « négationniste de l’élection » 
et d’extrémiste. Ils ont intimidé la majeure partie de la nation 
pour qu’elle se taise et prétende qu’il n’y a pas de problème. 
Et tragiquement, honteusement, la grande majorité des 
politiciens et des journalistes « conservateurs » ont suivi le 
mouvement !

Satan a accroché un rideau de peur. Ceux qui ont peur d’af-
fronter Obama, en réalité, craignent Satan le diable. Beaucoup 
d’autres aiment en fait faire partie de son équipe.

Lorsqu’il faisait campagne pour la présidence en 2008, 
Barack Obama a répondu à une question sur la façon d’em-
pêcher la fraude électorale : « Eh bien, je vais vous dire : ça 
aide dans l’Ohio que nous ayons des démocrates en charge 
des machines. » Il laissait entendre que les républicains 
utiliseraient ces machines pour truquer le vote ! Puis il a dit : 
« Écoutez, je viens de Chicago. Je veux donc être honnête : ce 
n’est pas comme si les républicains étaient les seuls à avoir tru-
qué les élections par le passé. Les démocrates l’ont parfois fait 
aussi. Lorsque les gens sont au pouvoir, ils ont cette tendance 
à essayer de, vous savez, faire pencher les choses dans leur 
direction. »

Oui—Obama est très familier avec la fraude électorale et la 
façon dont les machines à voter peuvent être manipulées. Il 
a poursuivi : « C’est pourquoi nous devons avoir, je crois, une 
division des droits de vote au sein du département de la Justice 
qui soit non partisane et qui enquête sérieusement sur les 
cas de fraude électorale […] C’est pourquoi nous avons besoin 
de traces écrites sur ces nouvelles machines électroniques, 
de sorte que vous ayez réellement quelque chose à quoi vous 
pouvez vous raccrocher après avoir poinçonné cette lettre pour 

vous assurer qu’elle n’a pas été piratée. Tout cela fait partie du 
processus visant à garantir que notre démocratie fonctionne 
pour tout le monde. »

Aujourd’hui, cet homme a un message très différent. Main-
tenant que les démocrates sont au pouvoir, il colporte avec 
insistance le mensonge selon lequel les machines à voter élec-
troniques sont parfaitement fiables. Et tous ceux qui insistent 

sur les traces écrites et les preuves de la 
sécurité des élections sont mis à l’écart 
et réduits au silence !

Obama dit que «  les républicains 
MAGA  […]  prétendent, sans aucune 
preuve, que l’élection de  2020  a été 
volée.  » Franchement, il  y a eu un 
déluge de preuves ! Mais les gens ne 
veulent pas les examiner. Même Fox 
News ne veut pas que quelqu’un fasse un 
reportage sur le sujet.

Le silence répressif sur cette question cruciale a son origine 
avec Satan le diable ! Ce silence n’est pas de Dieu, qui défend 
toujours la vérité. Ce n’est même pas du bon sens ! Pou-
vez-vous croire que les médias ne veulent même pas parler d’un 
sujet aussi critique pour la survie nationale ?

Donald Trump a toujours dit que l’élection de 2020 avait été 
volée, et il a tout à fait raison.

Mike Lindell est une autre des rares personnes qui s’en 
prennent à Barack Obama et à ces machines depuis le début. 
Bien trop peu l’écoutent, lui et les preuves qu’il a présentées, 
mais dès le début, il a dit que si vous ne vous débarrassez pas 
des machines que les démocrates ont utilisées pour voler 
l’élection de 2020, vous ne gagnerez pas d’autres élections. Et il 
a raison ! Regardez ce qui se passe : les élections de mi-mandat 
auraient dû être une victoire écrasante pour les républicains. 
Mais ça n’a pas été le cas, et voici pourquoi !

Division républicaine
Des organes de presse « conservateurs » comme le New York 
Post, le Wall Street Journal et Fox News affirment désormais 
que les républicains doivent « se débarrasser de Trump » 
s’ils veulent remporter les élections. Ces trois médias sont la 
propriété du magnat médiatique Rupert Murdoch, qui estime 
que les républicains ont besoin d’un nouveau dirigeant. Les 
républicains de l’élite ont rendu Trump responsable des échecs 
des élections de mi-mandat. C’est complètement absurde ! Il 
n’y a aucune vérité là-dedans.

Le Super PAC du chef de la minorité sénatoriale, Mitch 
McConnell, qui dépense sans compter, a consacré d’énormes 
sommes d’argent à soutenir des républicains anti-Trump 
comme la sénatrice libérale d’Alaska Lisa Murkowski, mais n’a 
pratiquement rien dépensé pour soutenir des républicains pro-
Trump comme le candidat au Sénat de l’Arizona Blake Masters. 
Il a fait cela alors que le Parti républicain n’avait pas besoin 
d’aide en Alaska, mais qu’il en avait désespérément besoin en 
Arizona. Il est donc assez clair que McConnell et ses partisans 
étaient plus soucieux de vaincre le mouvement MAGA que de 
vaincre les Démocrates.

Il est stupéfiant de constater que ces républicains de l’élite 
préfèrent vivre sous le tyran Barack Obama plutôt que de 

Si votre armée se bat 
contre elle-même, 

combien de fois  
allez-vous gagner ?
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soutenir des sénateurs qui soutiennent Donald Trump ! Com-
ment pouvez-vous faire face à ce genre de division ? De telles 
décisions insensées sont un suicide politique ! Qu’est-ce qui 
ne va pas avec leur esprit ? Ils sont devenus dépendants des 
raisonnements du diable.

Ces républicains ont divisé leur propre parti. Si votre 
armée se bat contre elle-même, combien de fois allez-vous 
gagner ?

M. Trump a aidé Ron DeSantis à devenir gouverneur en 
Floride. DeSantis devrait vraiment exprimer sa gratitude, 
mais il ne dit rien. C’est un gouverneur fort. Les républicains 
sont heureux de l’avoir de leur côté. Mais Dieu ne va pas sauver 
l’Amérique à travers quelqu’un d’autre que Donald Trump.

Les gens croyaient qu’un tsunami 
rouge ferait passer le pouvoir aux 
républicains. Mais ils doivent se rendre 
à l’évidence : tant qu’ils ne se seront 
pas débarrassés des machines, ils ne 
gagneront jamais beaucoup d’élections. 
Ils sont tellement naïfs. Tant que ces 
machines seront en place, la gauche 
radicale volera les élections !

L’ancien président de la Chambre 
des représentants, Newt Gingrich, a 
cité un rapport montrant que les votes 
républicains pour les candidats à la 
Chambre des représentants dépassaient 
les votes démocrates de 5 à 6 millions de 
voix, mais qu’ils n’avaient pas beaucoup 
de résultats en termes de victoires. 
« Je n’ai jamais eu aussi tort que cette 
année », a-t-il déclaré. « Cela me pousse 
à remettre en question tous les modèles 
dont je suis conscient.  » Lors d’une 
interview sur Fox News, il a dit que 
quelque chose ne semblait pas normal, 
mais il s’est arrêté avant de discuter de 
la possibilité d’une fraude—je suis sûr 
que c’est parce que le propriétaire de 
Fox News, Rupert Murdoch, a fait taire 
cette possibilité ! « Le fait de ne pas 
gagner beaucoup de sièges vous fait vraiment vous demander 
ce qui se passe », a-t-il déclaré. « Je veux savoir, d’où sont venus 
ces votes ? »

Je crois que le fait que les choses se passent ainsi est une 
bénédiction pour les républicains. Je crois que, plutôt que 
de leur donner de grandes victoires, Dieu les réveille au fait 
que les machines sont corrompues. Quelque chose devra les 
secouer pour qu’ils voient la réalité : Ceci est une guerre.

Il y a une guerre pour le contrôle de l’Amérique. Au cœur 
de cette guerre se trouvent les machines à voter. Soit vous 
vous débarrassez des machines, soit vous renoncez à la 
victoire !

La guerre contre les machines
John Fetterman a gagné l’élection au Sénat en Pennsylvanie. 
Cet homme a récemment eu un accident vasculaire cérébral, 
et il ne peut même pas parler clairement. L’économie de la 

Pennsylvanie dépend fortement de la fracturation pétrolière, 
pourtant Fetterman a déclaré qu’il ne soutiendra jamais la 
fracturation pétrolière.

Les sondages montrent que 75 pour cent des Américains 
pensent que notre nation va dans la mauvaise direction. 
Pensez-vous que Fetterman peut redresser la situation ? Un 
politicien qui ne parle pas bien est en mauvaise posture. Joe 
Biden ne parle pas très bien non plus. Voilà à quoi l’Amérique 
est confrontée. Nous sommes dans un grand marasme et nous 
n’arrivons pas à nous en sortir.

M. Lindell a une équipe intelligente, et il dit qu’il peut 
prouver que l’on utilise ces machines pour voler les élections. 
Quelqu’un devrait prêter attention à cet homme. Il a des 

données qui montrent que Fetterman a 
perdu, tout comme le gouverneur démo-
crate Josh Shapiro. Les républicains 
avaient en fait gagné ces deux élections.

Il y avait une panne dans l’imagerie 
des caméras de sécurité du centre 
électoral du Nevada entre 23 heures le 
soir du scrutin et 7 heures le lendemain 
matin. Lorsqu’elle a finalement été réso-
lue, le candidat démocrate à la Chambre 
des représentants avait progressé dans 
les sondages. L’on dit que la panne 
d’électricité était un accident, et qu’il 
n’y avait pas de tricherie. Mais d’une 
certaine manière, ces « accidents » favo-
risent toujours les démocrates ! Ces 
gens commettent une trahison contre ce 
pays ! Et ils s’en tirent.

Il semble que Joe Biden va se représen-
ter. Et il gagnerait probablement, si l’on ne 
retirait pas les machines. D’une manière 
ou d’une autre, Dieu va devoir mettre 
ces gens face à cette réalité. Ils doivent 
atteindre le point de vérifier les machines. 
Dieu leur enseignera à affronter ce qu’ils 
n’ont pas voulu affronter.

Dieu a contribué à permettre aux 
machines de faire ce qu’elles ont fait. 

Il aurait pu changer cela. Il aurait pu faire en sorte que les 
républicains gagnent tout. Mais quelque chose doit les réveiller 
pour qu’ils voient ce que Donald Trump et Mike Lindell voient.

Je crois que leur faire subir une telle épreuve est le seul 
moyen pour Dieu de réveiller certaines de ces personnes.

Il y a environ 2700 ans, le prophète Ésaïe écrivait : « Malheur 
à la nation pécheresse, au peuple chargé d’iniquités, à la race 
des méchants, aux enfants corrompus ! Ils ont abandonné 
l’Éternel, ils ont méprisé le Saint d’Israël. Ils se sont retirés 
en arrière… Quels châtiments nouveaux vous infliger, quand 
vous multipliez vos révoltes ? La tête entière est malade, et 
tout le cœur est souffrant. De la plante du pied jusqu’à la tête, 
rien n’est en bon état : ce ne sont que blessures, contusions et 
plaies vives, qui n’ont été ni pansées, ni bandées, ni adoucies 
par l’huile. Votre pays est dévasté, vos villes sont consumées 
par le feu, des étrangers dévorent vos campagnes sous vos yeux, 
ils ravagent et détruisent, comme des barbares » (Ésaïe 1 : 4-7).

« Nous serons 
attaqués. Nous 

serons calomniés. 
Nous serons 

persécutés […] Mais 
nous ne serons pas 

intimidés. Nous 
persévérerons. 

Nous nous tiendrons 
debout dans la 
tempête. Nous 

avancerons dans 
le torrent et nous 

finirons par gagner. » 
—DONALD TRUMP
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Les structures de pouvoir de l’Amérique sont en phase 
terminale, de haut en bas. Les agents du gouvernement sont 
malades ; les législateurs sont malades ; les juges sont malades ; 
les magnats médiatiques sont malades ; les fonctionnaires qui 
comptent nos votes sont malades. Pourquoi les fonctionnaires 
du comté de Clark, au Nevada, ont-ils mis près d’une semaine 
à compter 50 000 bulletins de vote par correspondance alors 
que cela devrait prendre moins d’une journée ? Ils cherchaient 
diverses façons de gonfler le vote !

Le FBI a confisqué le téléphone de Mike Lindell après qu’il 
a tenté d’attirer l’attention sur les irrégularités des machines 
à voter. L’ancien conseiller de Trump, Peter Navarro, a été 
littéralement menotté après avoir mis en évidence la fraude 
des bulletins de vote par correspondance. Pensez-vous que 
l’administration Biden va laisser les gens examiner ce qui s’est 
passé en Arizona, au Nevada et ailleurs ?

Satan a certainement beaucoup d’aide ! Mais 2 Rois 14 
montre qu’il n’y a pas d’aide pour Israël. M. Lindell est telle-
ment déterminé à dénoncer la fraude électorale qu’il a failli 
perdre son entreprise. On ne trouve pas beaucoup de gens 
prêts à faire de tels sacrifices. Mais il n’a aucun pouvoir réel. 
Il n’y a pas d’aide, pas de pouvoir réel pour venir en aide au 
président Trump et à l’Amérique.

Il n’y a pas d’aide là-bas, sauf Dieu ! Dieu voit tout ce qui se 
passe. Et ces criminels vont se heurter à quelque chose qu’ils 
n’ont jamais affronté auparavant.

Dieu va sauver Israël—autrement Barack Obama effacerait 
le nom d’Israël !

‘Comment il fit la guerre’
Le verset 28 de la prophétie de 2 Rois 14 dit : « Et le reste des 
actes de Jéroboam, et tout ce qu’il fit, et sa puissance, comment 
il fit la guerre, et comment il recouvra […] Damas » (version 
Darby). Jéroboam a dû faire la guerre. Pour revenir au pou-
voir, M. Trump va devoir faire la guerre ! Il y a très peu de gens 
qui font la guerre à ses côtés aujourd’hui. Mais peu importe 
à quel point ses ennemis le détestent—la prophétie dit que 
Trump reviendra.

Le  15  novembre, Trump a annoncé sa candidature à 
l’élection présidentielle de 2024. Dans son discours, il a 
déclaré : « Ensemble, nous allons nous attaquer aux forces 
les plus corrompues et aux intérêts les plus retranchés ima-
ginables. […] Notre pays est en train d’être détruit sous nos 
yeux. […] L’élite de Washington veut nous faire taire, mais nous 
ne les laisserons pas faire. […] Nous serons attaqués. Nous 
serons calomniés. Nous serons persécutés […] Mais nous ne 
serons pas intimidés. Nous persévérerons. Nous nous tien-
drons debout dans la tempête. Nous avancerons dans le torrent 
et nous finirons par gagner. Notre pays gagnera. »

Après toutes les terribles attaques dont cet homme a fait l’ob-
jet au cours des six dernières années, il est remarquable qu’il 
ait l’endurance, la détermination et le combat pour continuer à 
se battre pour ce pays. C’est un homme prêt à la guerre.

Vous devez surveiller Jéroboam. Il va faire la guerre pour 
revenir.

Quelqu’un doit porter plainte contre les machines à voter 
devant la Cour suprême. Comme je l’ai écrit dans L’Amérique 
sous attaque, Amos 7 : 13 indique que c’est cette cour—appelée 

ici « la maison royale » [la « cour du roi » dans la version King 
James]—qui prendra la décision. Dieu pourra alors faire 
entrer M. Trump en fonction. Cela se produira certainement 
bientôt.

Dans ce discours, Trump a qualifié cette période hors man-
dat de « pause ». « L’un des facteurs importants de la pause 
est que nous voyons à quel point ils ont fait du mal, donc nous 
serons en mesure de le faire correctement et ce sera beaucoup 
plus facile », a-t-il déclaré. « Tout le monde sera d’accord avec 
nous parce que tout le monde voit quel mauvais travail a été fait 
pendant cette période de deux ans. »

Voici ce que j’ai écrit dans L’Amérique sous attaque : « Dans 
Amos 7 : 8, Dieu dit qu’Il donne à la nation son dernier aver-
tissement. Puis le verset 9 décrit un temps de désolation, de 
ruine et d’épée. Dieu prévient qu’Il se lèvera Lui-même ‘contre 
la maison de Jéroboam avec l’épée’. C’est une intensification 
majeure de l’image du verset 8.

« Je crois qu’il y a, en fait, une pause dans les événements 
entre les versets 8 et 9, et que nous sommes dans cette pause 
prophétisée maintenant—après le coup d’État électoral qui 
a volé la présidence à M. Trump, mais avant son retour au 
pouvoir. 

« Regardez autour de vous aujourd’hui : ce pays est en pleine 
catastrophe ! Les radicaux détruisent la nation, pensant bête-
ment que d’une manière ou d’une autre ils pourront contrôler 
ces forces ruineuses et anarchiques qu’ils déchaînent. Et ce 
trouble est certain de conduire à un trouble pire encore. »

Oui, les forces du mal travaillent à effacer le nom d’Israël. 
Satan continuera à pousser ce programme destructeur jusqu’à 
ce que Dieu l’arrête—et finalement l’enferme dans l’abîme !

M.  Trump est sur le point de revenir. L’Amérique va 
connaître une résurgence temporaire.

Mais le prochain mandat de Trump sera la dernière fois que 
Dieu épargne l’Amérique. Amos 7 : 7-8 montre que Dieu mesure 
l’Amérique avec un fil à plomb, et Il dit : « Je ne lui pardonnerai 
plus ». Réalisez donc que lorsque Trump reviendra, ce sera 
grâce à la miséricorde de Dieu. Si le peuple américain ne se 
repent pas et ne se tourne pas vers Dieu pendant le second 
mandat de Trump, alors Dieu permettra à l’Amérique de 
devenir « désolée » et « dévastée ».

Ces prophéties sont la raison pour laquelle nous avons tou-
jours insisté sur le fait que Trump reviendra au pouvoir. Nous 
ne savons pas exactement comment cela va se dérouler. Mais 
continuez à surveiller Donald Trump, car il n’est pas fini. Il ne 
suffit pas de reconnaître le mal perpétré par la gauche radicale. 
Vous ne devez pas non plus mettre votre foi en Donald Trump, 
le Jéroboam des temps modernes. Vous devez avoir la foi en—
et vous repentir envers—le Dieu qui a utilisé Trump et qui est 
sur le point de l’utiliser à nouveau—sinon la malédiction sur 
l’Amérique reprendra.

Observez le déroulement de ces prophéties dramatiques. 
Voyez la main de Dieu dans ces événements. Et laissez cela vous 
motiver à le chercher et à Lui permettre de diriger votre vie ! n

Comprendre véritablement la réalité spirituelle de ce qui 
arrive aux États-Unis demande de l’étude. Demandez un 
exemplaire gratuit du livre de Gerald Flurry, L’Amérique 
sous attaque.
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L a majeure partie du monde—
quelque 4 milliards de personnes 
a suivi le 19 septembre le plus 

grand événement télévisé en direct de 
l’histoire : les funérailles de la reine 
Elisabeth II. Jusqu’à 2 millions de per-
sonnes supplémentaires ont bordé les 
rues de Londres pour assister au cortège 
funèbre. De Washington à la Westphalie, 
les drapeaux ont été mis en berne en 
son honneur. L’abbaye de Westminster 
a accueilli l’un des plus grands rassem-
blements de dirigeants mondiaux de 
l’histoire, avec plus de 500 chefs d’État 
étrangers, monarques et dignitaires 
de 175 pays présents.

La reine Elisabeth a ému les gens de 
manière puissante. La file d’attente pour 
passer devant son cercueil alors qu’elle 
repose dans l’état a atteint la longueur 
maximale autorisée de 16 kilomètres. Cer-
taines personnes ont fait la queue pendant 
plus de 24 heures, afin d’avoir seulement 
une minute pour lui rendre un dernier 
hommage. Des personnes de tous âges, de 
toutes races et de toutes origines ont fait 

Des milliards de personnes 
ont été captivées par la reine 
d’Angleterre. Voici la raison 
inspirante ! PAR GERALD FLURRY

la queue dans le but d’avoir un moment 
pour saluer le cercueil de la Reine avant 
de s’éloigner, souvent les larmes aux yeux.

Comment la Reine pouvait-elle émou-
voir des gens dans le monde entier de 
façon si puissante ?

La journaliste britannique Melanie 
Phillips a écrit que pour comprendre 
cet événement mondial phénoménal, il 
faut connaître le lien entre le trône de la 
Grande-Bretagne, et la Bible.

Retour au roi David
« Les citoyens des républiques ont souvent 
du mal à apprécier les avantages d’une 
monarchie constitutionnelle », a écrit 
Phillips. « Peu d’entre eux apprécient éga-
lement que la monarchie britannique soit 
calquée sur l’ancien Israël. C’est pourquoi 
le monarque est oint ; c’est pourquoi les 
paroles ‘Zadok the Priest’ [Le sacrificateur 
Tsadok], tirés du premier livre des Rois, 
ont été chantées à chaque couronnement 
anglais depuis l’an 973 de notre ère. Dans 
le passé, certains monarques britan-
niques auraient même retracé leur lignée 
jusqu’au roi David » (JNS, 16 septembre).

La famille royale remonte jusqu’au 
roi David ? Peu de gens le reconnaissent 
en effet, mais vous pouvez prouver 
que c’est vrai ! Herbert W. Armstrong 

l’a expliqué dans son livre Les Anglo-
Saxons selon la prophétie (demandez un 
exemplaire gratuit). Vous ne pouvez pas 
comprendre le trône d’Angleterre sans 
aborder quelques-unes des nombreuses 
écritures à son sujet dans la Bible.

La reine Elisabeth  II était en effet 
assise sur le trône de David. Dieu lui 
accorda cet honneur, et avec cela, une 
lourde responsabilité.

Voici la promesse de Dieu au roi David : 
« Quand tes jours seront accomplis et que 
tu seras couché avec tes pères, j’élèverai ta 
postérité après toi, celui qui sera sorti de 
tes entrailles, et j’affermirai son règne. Ce 
sera lui qui bâtira une maison à mon nom, 
et j’affermirai pour toujours le trône 
de son royaume » (2 Samuel 7 : 12-13).

C’est une vérité qui ébranle l’uni-
vers ! Dieu a dit qu’Il établirait le trône 
de David pour toujours ! C’est l’une des 
promesses les plus importantes que 
Dieu fait dans la Bible.

Le monde et de nombreux Britan-
niques se demandent pourquoi la 
Grande-Bretagne s’accroche à son trône. 
La réponse étonnante est que Jésus-
Christ a maintenu le trône britannique 
en vie.

Les solutions aux problèmes de la 
Grande-Bretagne se trouvent dans 

CARL COURT/GETTY IMAGES

Le cercueil de la reine Elizabeth II est porté sur le 
carrosse d’État devant le palais de Buckingham, 
le 19 septembre à Londres, en Angleterre.

Les funérailles de la Reine montrent
LE POUVOIR DU TRÔNE
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la  compréhension de la  véritable 
ascendance du trône britannique. Les 
riches traditions qui entourent ce trône 
renvoient à quelque chose de bien plus 
grand que la plupart des gens ne le 
pensent.

Il existe des preuves que l’arrière-ar-
rière-grand-mère de la reine Elisabeth, 
la reine Victoria, savait que le trône de 
la Grande-Bretagne commença avec 
David. Mais la plupart des journalistes 
et des universitaires ne s’intéressent 
pas à la question de savoir si cet ancien 
trône existe vraiment, ni à l’ampleur 
suprême de son importance. Et ce n’est 
pas difficile à prouver.

Que vous en soyez conscient ou non, 
ce trône représente le seul espoir 
dans ce monde terrifiant et dange-
reux. Ce même trône a un lien direct 
avec la promesse du retour de Jésus-
Christ qui apportera la paix au monde 
entier.

« Il [Jésus] sera grand et sera appelé 
Fils du Très Haut, et le Seigneur Dieu 
lui donnera le trône de David, son 
père. Il règnera sur la maison de Jacob 
éternellement, et son règne n’aura point 
de fin » (Luc 1  : 32-33). Il s’agit d’une 
merveilleuse promesse de Dieu, non 
seulement que Jésus-Christ reviendra, 
mais qu’Il règnera sur les nations à par-
tir du trône de David. Il s’agit du même 
trône qu’occupait la reine Elisabeth II !

Ce trône a duré si longtemps en 
Angleterre à cause de l’alliance de Dieu 
avec David. Le roi David a parlé de cette 
alliance juste avant sa mort. « Voici les 
dernières paroles de David. Parole de 
David, fils d’Isaï, parole de l’homme 
haut placé, de l’oint du Dieu de Jacob, du 
chantre agréable d’Israël. […] N’en est-il 
pas ainsi de ma maison devant Dieu, 
puisqu’il a fait avec moi une alliance 
éternelle, en tous points bien réglée 
et offrant pleine sécurité ? Ne fera-t-il 
pas germer tout mon salut et tous mes 
désirs ? » (2 Samuel 23  : 1, 5). Dieu a 
conclu une alliance éternelle avec David. 
Le trône de David ne cessera jamais : il 
prospérera pendant toute l’éternité ! 
(Ésaïe 9  : 5-6 ). Tous les membres de 
cette lignée royale font partie de cette 
alliance spéciale avec le roi David, qu’ils 
le sachent ou non.

C’est ce glorieux honneur qui confère 
au trône de la Reine sa puissance 
exceptionnelle.

Un trône unificateur
Melanie Phillips a noté le pouvoir unifica-
teur de ce trône. « Le mot qui vient à l’es-
prit dans ces scènes émouvantes est celui 
de dévotion : la dévotion de la défunte 
reine envers le peuple, et leur dévotion 
envers elle. […] Dans une Grande-Bre-
tagne largement séculaire et sans Dieu, 
il y a un fort élément sacré dans cette 
relation entre le peuple et la couronne.

« En Grande-Bretagne, le monarque 
est consacré à un roi supérieur. Lors 
du couronnement, qui aura lieu l’année 
prochaine, Charles sera oint. Le serment 
qu’il prêtera n’est pas au peuple mais à 
Dieu » (ibid). C’est vrai ! Le roi Charles 
tiendra-t-il ce serment à Dieu ?

« C’est pourquoi son devoir de servir le 
peuple est indéfectible. Et c’est pourquoi 
le monarque est une force unificatrice qui 
rassemble le peuple en une nation unie. 
La famille royale contribue à forger le pays 
en une sorte de famille nationale » (ibid).

Phillips a fait remarquer que le trône 
de David en Israël détenait ce même 
pouvoir. «  Le génie de la monarchie 
inventée par le roi David était de rassem-
bler, en une seule nation gouvernable, 
des tribus autrement disparates et 
potentiellement belliqueuses » (ibid).

La raison pour le pouvoir de la 
monarchie n’est pas qu’elle a été « inven-
tée par le roi David ». Ce trône est comment 
Dieu unifie les peuples. David a rassemblé 

les tribus divisées d’Israël sous ce trône. 
Même après la division du royaume et, 
finalement, la destruction du royaume 
d’Israël et du royaume de Juda, ce trône 
a continué. Dieu l’a préservé, accom-
plissant la prophétie d’Ézéchiel 21 : 32 
en le renversant trois fois : d’abord en le 
déplaçant en Irlande par l’intermédiaire 
du prophète Jérémie, puis en Écosse 
environ mille ans plus tard, et enfin en 
Angleterre. Vous pouvez suivre cette 
lignée royale à travers l’histoire, ainsi que 
les mouvements de la « pierre du destin », 
une pierre sur laquelle les monarques 

britanniques ont été couronnés depuis 
que Édouard 1er la captura et la déplaça 
dans l’abbaye de Westminster en 1296.

Ce trône réunissait les royaumes 
d’Écosse et d’Angleterre sous une même 
monarchie. Comme l’écrit M. Armstrong 
dans Les Anglo-Saxons selon la prophétie, 
« En un temps record, l’Empire britan-
nique se répandit sur tout le globe, à 
tel point que l’on disait : ‘Le soleil ne se 
couche jamais sur l’Empire britannique.’ 
Le Canada, l’Australie et l’Afrique du Sud 
reçurent des statuts coloniaux—ce qui 
leur permet de se gouverner librement, 
comme des nations indépendantes avec 
des gouvernements indépendants de 
l’Angleterre—une multitude de nations 
unies, pas par un gouvernement légal, 
mais uniquement par le trône de David ! » 
(c’est lui qui souligne).

La Bible nous dit que le Messie unira le 
monde entier derrière ce trône : « Voici, 
les jours viennent, dit l’Éternel, où j’ac-
complirai la bonne parole que j’ai dite sur 
la maison d’Israël et sur la maison de Juda. 
En ces jours et en ce temps-là, je ferai 
éclore à David un germe de justice ; Il pra-
tiquera la justice et l’équité dans le pays » 
(Jérémie 33 : 14-15). De nombreuses pro-
phéties montrent que le « pays » sur lequel 
le Christ va régner est la Terre entière ! Le 
Messie est sur le point de régner sur les 
nations à partir du trône de David !

Juda et Israël sont sur le point d’être 
réunis sous ce trône (verset 16). En fait, 
ce monde est sur le point de devenir l’Is-
raël spirituel, unifié par le trône de David. 
Toute l’humanité regardera vers ce seul 
trône, le trône de la « clef de David ». La 
clef de David unit tous ceux qui ont 
vécu—s’ils choisissent la vie.

Les funérailles de la Reine nous ont 
donné un aperçu du pouvoir d’un trône 
établi par Dieu. Regardez l’admiration 
et le respect pour le trône britannique 
manifestés par de multiples millions 
de personnes. Quel genre de message 
pourrait être enseigné à partir de ce 
trône ? Quel pouvoir ce trône a-t-il de 
changer réellement la vie des gens—s’il 
est exercé par quelqu’un de juste ?

Lorsque 4  milliards de personnes 
prêtent attention à un seul trône, vous 
pouvez dire que c’est une prophétie 
de la façon dont Jésus-Christ unira 
le monde !

Dieu nous a donné un trône tangible 
sur Terre afin que nous puissions mieux 

Les solutions aux 
problèmes de la Grande-

Bretagne se trouvent dans 
la compréhension de la 

véritable ascendance du 
trône britannique.
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comprendre la profondeur de l’espoir de 
Dieu, notre potentialité et l’institution 
spécifique qu’Il utilisera pour apporter 
la paix et l’unité au monde.

O u i ,  l a  c o u ro n n e  d ’A n g l e t e r re 
remonte vraiment au roi David de l’an-
cien Israël. Mais voici une vérité encore 
plus étonnante. Elisabeth était assise 
sur le trône de David pendant 65 ans—
mais au cours de ses cinq dernières 
années, elle n’était plus assise sur le 
trône de David ! Je vais expliquer.

La fin d’une époque
La reine Elisabeth était un exemple 
re m a rqu ab l e  d e  ra f f i n e m e nt ,  d e 
devoir et de service à son peuple. Mal-
heureusement, elle représentait une 
époque de l’histoire britannique qui a 
pratiquement disparu.

«   L a  R e i n e  e s t  u n e  c o n s t a n t e 
irremplaçable dans la vie de la nation 
britannique », a écrit Phillips l’année 
dernière. « Ses apparitions publiques ne 
sont pas seulement l’exercice de son rôle 
de symbole de la nation. Comme tant de 
gens le ressentent viscéralement, elle est 
la nation. […] Avec son sens inégalé du 
devoir, son stoïcisme et sa retenue émo-
tionnelle, beaucoup voient dans la Reine 
l’incarnation d’une Grande-Bretagne dont 
l’identité culturelle s’effiloche inexorable-
ment. Beaucoup sentent au plus profond 
d’eux-mêmes que lorsque la Reine finira 
par disparaître, la Grande-Bretagne ne 
sera tout simplement plus la même. Mal-
gré le fait que la monarchie continuera, 
quelque chose d’infiniment précieux aura 
été perdu » (29 octobre 2021 ; c’est moi 
qui souligne).

Pour beaucoup, la Reine représentait 
un lien avec une époque révolue de meil-
leures mœurs—où la nation était plus 
forte, son peuple mieux élevé et impré-
gné de valeurs supérieures. Elle a servi 
avec un certain désintéressement qui 
est rare aujourd’hui. Elle représentait 
un lien avec un passé largement perdu.

En 2016, la BBC a produit une magni-
fique brochure célébrant le 90e anni-
versaire de la reine Elisabeth—« Queen 
Elisabeth : 90 Glorious Years » [La reine 
Elisabeth : 90 années glorieuses]. Concer-
nant la mort de son père, le roi George VI, 
les rédacteurs de la BBC ont écrit : « Il y 
a 64 ans, la Grande-Bretagne était un pays 
presque incroyablement différent de celui 
d’aujourd’hui en termes de perspectives, 

d’attitudes, de morale et d’éthique, sans 
parler de la technologie. Les sondages 
d’opinion du début des années 1960 ont 
montré que jusqu’à un tiers des per-
sonnes interrogées croyaient que la Reine 
avait été choisie par Dieu plutôt que par 
droit de succession de son père. »

La Grande-Bretagne et les héritiers de 
la Reine se sont éloignés des quelques 
liens qu’ils ont encore avec cette histoire.

‘La pire décision de sa vie’
En  1996, le Premier ministre britan-
nique a choisi de renvoyer la pierre du 

couronnement en Écosse, et la reine 
Elisabeth a approuvé.

L’origine remarquable de cette pierre 
est relatée dans la Genèse 28 : 10-22. 
Cette même pierre apparaissait lors des 
couronnements dans l’ancien Israël (par 
exemple, 2 Chroniques 23 : 11-13). Si vous 
l’étudiez, vous verrez que cette pierre 
était un symbole du trône de David et de 
Jésus-Christ, notre rocher ! Réfléchis-
sez-y bien, car Dieu prend cela très au 
sérieux. J’explique tout cela dans mon 
livre gratuit The Key of David [La clef de 
David ; disponible en anglais seulement].

Le fait que la Reine ait cédé cette 
pierre témoigne d’un terrible manque 
de foi et de respect pour l’histoire de son 
peuple avec Dieu !

Dans la Trompette de l’époque, j’ai 
écrit : « Je crois que cette pierre est la 
chose physique la plus précieuse sur 

cette Terre. Je crois aussi que la reine 
Elisabeth vient de prendre la pire déci-
sion de sa vie ! Et le gouvernement 
britannique a fait la plus grande 
erreur de son histoire ! […] Les actions 
[de l’Angleterre] font preuve d’une 
méprise envers le Dieu vivant et omnipo-
tent. Et il y aura un châtiment terrifiant 
s’ils ne se repentent pas » (août 1996 ; 
souligné dans la version originale).

Apparemment, cette pierre sera 
rendue pour le couronnement du roi 
Charles. Or, regardez ce qui est arrivé à 
cette famille depuis qu’elle a renvoyé la 

pierre en Écosse. Elle a été assaillie par 
des scandales désastreux sous les yeux 
du monde entier ! C’était une grande 
épreuve pour la Reine.

Renoncer à cette pierre et dédaigner 
Dieu comme elle l’a fait s’est avéré être 
une terrible erreur, spirituellement, 
pour la reine Elisabeth II. Il y a cinq ans, 
Dieu a mis fin au lien entre la famille 
royale britannique et le trône de David. 
Vous pouvez lire cela dans mon article 
de couverture de septembre 2017, « La 
chute de la famille royale britannique ».

Le roi Charles III est un descendant 
de David. Mais il n’est pas assis sur le 
trône de David comme l’était sa mère il 
y a seulement cinq ans.

La prophétie de Jérémie
Le livre de Jérémie a  été écrit  et 
préservé parce que plusieurs de ses 

Pour beaucoup, la 
Reine représentait un 

lien avec une époque 
révolue de meilleures 

mœurs—un lien avec un 
passé largement perdu.
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prophéties concernent ce temps de 
la fin (Jérémie 30  : 1-9). Le verset 24 
déclare, « Vous le comprendrez dans la 
suite des temps »—et « comprendrez » 
serait mieux traduit par « comprendrez 
à fond ». De nombreuses autres prophé-
ties et écritures montrent que la suite des 
temps représente ce temps de la fin dans 
laquelle nous vivons aujourd’hui. Dieu 
a dit que nous devions le comprendre à 
fond ! Est-ce le cas pour vous ?

Voici la prophétie de Jérémie 22 pour 
notre époque : « Ainsi parle l’Éternel : 
Descends dans la maison du roi de Juda, 
et là prononce cette parole. Tu diras : 
Écoute la parole de l’Éternel, roi de Juda, 
qui es assis sur le trône de David… » (ver-
sets 1-2). Dieu indique à ce roi comment 
il doit vivre s’il veut s’asseoir sur ce trône.

« Ainsi parle l’Éternel : Pratiquez la 
justice et l’équité ; délivrez l’opprimé des 
mains de l’oppresseur ; ne maltraitez 
pas… » (verset 3). Est-ce là la façon dont 
la famille de la Reine a vécu ? Est-ce là 
l’histoire du roi Charles ?

« Car si, » commence le verset 4—vous 
voyez, c’est conditionnel, si vous voulez 
vous asseoir sur le trône de David. « Car 
si vous agissez selon cette parole, les rois 
assis sur le trône de David entreront par 
les portes de cette maison… » Si vous 
remplissez ces conditions, alors vous 
aurez un roi assis sur le trône de David. 
Mais cela ne s’est pas produit. C’est 
pourquoi le trône de David n’existe plus 
en Grande-Bretagne.

À propos du mot « assis » le Theological 
Wordbook of the Old Testament [Lexique 
de mots théologiques de l’Ancien Testa-
ment] dit : « Littéralement, le texte est ‘le 
lieu où l’on s’assoit’ ». Cet homme peut 
s’y asseoir si il remplit les conditions. Et 
Dieu parle à un roi, pas à une reine.

La prophétie de Jérémie continue : 
« Je prépare contre toi des destructeurs, 
chacun avec ses armes  ;   […]  Parce 
qu’ils ont abandonné l’alliance de 
l’Éternel, leur Dieu, parce qu’ils se 
sont prosternés devant d’autres dieux 
et les ont servis » (versets 7-9). Quelle 
« alliance » ces gens ont-ils abandonnée ? 
L’alliance que Dieu avait faite avec David 
concernant ce trône ! Ils faisaient partie 
de cette alliance de David, et ils l’ont 
abandonnée !

Regardez comment la famille royale a 
tourné le dos à l’alliance de David. Dieu 
les a punis et leur a retiré le trône.

Dissoudre le Commonwealth ?
Le roi Charles a déclaré en 1999 que s’il 
devait monter sur le trône, il souhaiterait 
porter le titre officiel non pas de « Défen-
seur de la foi », comme l’ont fait des géné-
rations de monarques avant lui, mais de 
« Défenseur des fois »—protégeant toutes 
les confessions en Grande-Bretagne. 
Cela semble juste à beaucoup de gens 
aujourd’hui. La société moderne croit au 
mensonge selon lequel « la diversité est 
notre force ». Mais regardez les résultats 
désastreux d’une telle pensée. Elle a laissé 
la Grande-Bretagne sans foi, matérialiste, 
divisée et vulnérable aux extrémistes 
étrangers. La Grande-Bretagne a perdu sa 
foi en Dieu et en son roi, et a abandonné 
son fondement moral ! L’Église d’Angle-
terre a abandonné son autorité morale, 
relâchant ses normes sur tous les sujets : 
les femmes dans le clergé, les relations 
sexuelles avant le mariage, l’homosexua-
lité. La monarchie, au lieu de s’efforcer 
d’empêcher cette dérive morale et de 
maintenir des normes pieuses, a regardé 
ce qui se passait et l’a même encouragé ! 
La famille royale, y compris le nouveau 
roi, a été mêlée à de terribles scandales 
moraux. La société britannique en a 
souffert de manière incommensurable.

Dans le monde entier, les liens avec la 
monarchie s’affaiblissent également. En 
Grande-Bretagne, un sondage YouGov 
réalisé en 2021 a montré que la Reine 
avait le taux de popularité le plus élevé 
de tous les membres de la famille royale, 
avec 75 pour cent. La cote de popularité 
du roi Charles n’était que de 42 pour 
cent, et celle de son épouse de 40 pour 

cent ; parmi les milléniaux, ces chiffres 
sont de 34 et 37 pour cent. La famille 
a souffert de la conduite scandaleuse 
du prince Andrew et de l’abdication 
par le prince Harry de son rôle et de 
ses devoirs royaux. Ridiculement, de 
nombreuses personnes considèrent 
la monarchie comme une institution 
raciste, et Harry s’est publiquement et 
honteusement mis d’accord.

Avec la disparition de la reine, qu’ad-
viendra-t-il de la réputation royale ? 

Quel rôle la famille royale jouera-t-elle 
dans l’avenir de la Grande-Bretagne ?

Charles a laissé entendre qu’il envisa-
geait de donner une nouvelle direction 
à la famille royale, en réduisant son 
rôle public, en réduisant le nombre de 
membres de la famille royale en activité 
et en relâchant les liens avec les pays du 
Commonwealth.

Le monarque britannique est reconnu 
comme chef d’État dans 15 pays hors du 
Royaume-Uni sur les 54 pays qui font 
partie du Commonwealth britannique. Il 
existe de forts mouvements au Canada 
et en Australie pour se séparer de la 
couronne britannique. L’Écosse tente 
également de quitter le Royaume-Uni. La 
Barbade a renoncé à la monarchie l’année 
dernière. La Jamaïque pourrait être la 
prochaine. Dans quelle mesure le règne du 
roi Charles accélérera-t-il cette tendance ?

Les gens d’aujourd’hui n’hésitent pas 
à mettre au rebut une institution qui a 
été une constante de la vie britannique 
depuis plus de mille ans !

Vous pouvez être sûr que le prochain 
couronnement sera très différent de celui 
d’il y a 69 ans. Les membres restants de 
la famille royale ont rejeté la Bible ! La 
Grande-Bretagne ne respecte plus de 
telles traditions, ni la Bible, ni Dieu !

Autrefois, Israël voulait un roi afin 
de ressembler davantage aux nations 
qui l’entouraient (1  Samuel  8  :  4-5). 
Aujourd’hui, beaucoup dans le Com-
monwealth britannique veulent éliminer 
la monarchie pour la même raison !

Mais Dieu a un plan pour corriger ce 
problème, et Il l’a déjà mis en place.

La Grande-Bretagne sera ‘sans roi’
Osée 3 : 4 contient une prophétie impor-
tante du temps de la fin concernant la 
Grande Tribulation, une période de ter-
ribles souffrances qui précède la Seconde 
Venue de Jésus-Christ : « Car les enfants 
d’Israël [faisant référence à la Grande-Bre-
tagne, à l’Amérique et à l’État juif d’Israël] 
resteront longtemps sans roi, sans chef, 
sans sacrifice, sans statue... »—ce qui fait 
référence à la pierre du destin.

Pendant la Grande Tribulation, la 
Grande-Bretagne n’aura plus de roi ni 
même de prince ! Comment concilier cela 
avec la promesse de Dieu que David ne 
manquera jamais d’un successeur assis 
sur son trône ? (Jérémie 33 : 17). Dieu 
avait accompli cette promesse pendant 

Regardez comment la 
famille royale a tourné le 
dos à l’alliance de David. 

Dieu leur a retiré le trône.
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P ensez au premier mariage de Charles. Voici ce que 
le New York Times a écrit le 2  juillet 1981  : « Lady 
Diana Spencer a décidé qu’elle ne promettra pas, 

lors de son mariage, dans quatre semaines, d’obéir au Prince 
Charles. La reine Elizabeth II, la princesse Margaret, la 
princesse Anne et une longue lignée d’épouses royales avant 
elles ont inclus le mot ‘obéir’ dans leurs vœux de mariage, 
comme le prescrit le Livre de la prière commune anglicane 
datant de 1662. Mais Lady Diana a choisi de suivre le nouveau 
rituel de l’Église d’Angleterre, et elle promettra, lors de la 
cérémonie à la cathédrale Saint-Paul, de seulement « l’aimer, 
le réconforter, l’honorer et le garder, dans la maladie et la 
santé ».

Un ecclésiastique a répondu : « Le mariage est le genre de 
relation où il devrait y avoir deux partenaires égaux, et s’il 
doit y avoir un partenaire dominant, cela ne sera pas réglé 

par ce serment. Je pense qu’ainsi, c’est 
beaucoup plus chrétien. »

Cet homme connaît-il sa Bible ? A-t-il 
la moindre idée de ce qu’est l’institution 
du mariage ordonnée par Dieu ?

Éphésiens 5 est peut-être le passage 
le plus important de la Bible sur le 
mariage. Il commence au verset  21  : 
« vous soumettant les uns aux autres 
dans la crainte de Christ. » Les gens 
semblent penser que si une femme 
obéit à son mari, celui-ci sera un tyran 
et lui fera subir un horrible abus. Cela se 
produit effectivement dans les mariages 
non-bibliques, mais ce n’est pas du tout 

ce que la Bible ordonne. Elle dit que les maris et les femmes 
doivent se soumettre les uns aux autres.

Lisez maintenant les versets 22 à 24 : « Femmes, soyez sou-
mises à vos maris, comme au Seigneur ; car le mari est le chef 
de la femme, comme le Christ est le chef de l’Église, qui est 
son corps, et dont il est le Sauveur. Or, de même que l’Église est 
soumise à Christ, les femmes aussi doivent l’être à leurs maris 
en toutes choses. » Oui, l’homme est le chef—c’est ce que dit 
votre Bible. Est-ce que c’est chrétien ? C’est la seule chose qui est 
chrétienne ! Mais peu de gens aujourd’hui l’acceptent.

Jésus-Christ a dit que nous devions vivre selon toute parole 
qui sort de la bouche de Dieu (Matthieu 4 : 4)—mais il est rare 
que les gens vivent selon cette écriture-là.

Paul poursuit : « Maris, aimez vos femmes, comme Christ a 
aimé l’Église, et s’est livré lui-même pour elle […] C’est ainsi que les 
maris doivent aimer leurs femmes comme leurs propres corps. Celui 

ANWAR HUSSEIN/GETTY IMAGES

Le Prince Charles et Diana 
quittent la cathédrale Saint-Paul 

après leur mariage le 29 juillet 
1981, à Londres, en Angleterre.

La signification 
transcendante  

du mariage

quelque 3000 ans—mais à la fin, il arri-
vera un moment où ce roi, et cette pierre, 
ne seront plus là ! C’est ce qui attend 
la Grande-Bretagne dans les temps à 
venir ! De nombreuses autres prophéties 
montrent que cette nation sera vaincue et 
que son peuple sera emmené en captivité !

Voici ce que j’ai écrit sur ces versets 
dans mon livre Le nouveau trône de 
David  (gratuit sur demande)  : «  Au 
moment où cette prophétie sera réalisée, 
la Grande-Bretagne aura été conquise 
par le Saint Empire romain. Les Britan-
niques perdent leur roi, et ils perdent 
leur pierre (un symbole du trône de 
David) […] Qu’est-ce que cela signifie ? 
Dieu a promis de maintenir ce trône 
pour toujours, pourtant ici nous voyons 
que subitement il n’y a pas de roi et pas 
de pierre, et la prophétie ne dit même 
pas où ils sont. Pendant la Tribulation, 
le roi sera probablement mort  ! La 
pierre de Jacob sera perdue ; nous ne 

savons pas ce qui lui arrivera, mais elle 
pourrait être détruite.

« Si personne ne s’assied sur le trône 
de David, Dieu n’aura pas tenu Sa 
promesse ! »

Quiconque voit cela se produire, s’il 
sait quoi que ce soit des promesses 
de Dieu concernant le trône de David, 
devrait penser que Dieu n’a pas tenu Sa 
promesse.

Mais Dieu ne rompt jamais Ses 
promesses !

« La vérité c’est que », ai-je écrit, « au 
moment où cette prophétie s’accomplit, 
le trône en Grande-Bretagne n’est plus le 
trône de David !

« Même avant que la Grande-Bretagne 
perde son roi et sa pierre, le trône bri-
tannique n’est plus le trône de David, ou 
Dieu n’aura pas tenu Sa promesse.

«  La prophétie d’Osée montre que, 
avant la Tribulation, Dieu doit avoir une 
nouvelle pierre et un nouveau roi—un 

nouveau trône. Sinon, Il ne pourrait per-
mettre à Osée 3 : 4 de se produire. Autre-
ment comment peut-on expliquer ce 
qui va se passer en Grande-Bretagne ? » 
(ibid).

Ce livre passe en revue plusieurs 
prophéties et passages bibliques qui 
expliquent cette vérité électrisante. 
Dieu a déplacé le trône de David hors de 
la Grande-Bretagne. Ainsi, le trône sur 
lequel la reine Elisabeth a régné, et sur 
lequel son successeur régnera, n’est en 
fait plus le trône de David.

À cause du décès de la Reine, le lien 
de la Grande-Bretagne avec le trône de 
David est encore plus faible.

Voici ce que j’ai écrit dans ce livre il 
y a trois ans : « Réfléchissez à ceci : Si 
la Grande-Bretagne n’a plus le trône 
de David,  cela indique fortement 
que la Grande-Bretagne va s’écrouler 
rapidement  ! Comment pourrait-il 
en être autrement ? C’est une grande 
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c o n d a m n at io n  d e  D ieu  c o ntre  c e 
peuple ! »

Je  crois  que mainten a nt  que l a 
Reine est décédée, l’écroulement de la 
Grande-Bretagne va s’accélérer. Nous 
sommes sur le point de voir une fin très 

triste pour ce trône, qui n’est plus le 
trône de David.

Un nouveau trône de David
Dieu a établi un nouveau trône—qui 
accomplit toujours la promesse de Dieu 
au roi David. Lorsque Jésus-Christ revien-
dra très bientôt, c’est ce trône de David 

que Dieu le Père Lui donnera (Luc 1 : 32) et 
sur lequel Il régnera pour toujours.

L’établissement par Dieu de ce nou-
veau trône est une transition importante 
qui doit avoir lieu juste avant le retour 
du Christ.

Le peuple de Dieu est sur le point de 
naître dans la Famille Dieu. Dans une 
naissance physique, la dernière partie 
du travail actif est appelée la «  tran-
sition ». Ainsi, Dieu a une transition 
spirituelle aujourd’hui. Il a un nouveau 
trône. Nous sommes dans la phase où 
la mère pousse—la dernière étape de 
la naissance d’un enfant miraculeux. 
Quelle belle image !

La pierre du destin symbolise Jésus-
Christ, assis sur le trône de David avec 
Son épouse à Ses côtés. Ensemble, Ils 
régneront sous Dieu le Père sur toutes 
les nations !

Dieu dit que le gouvernement s’éten-
dra à jamais : « Donner à l’empire de 

l’accroissement, et une paix sans fin 
au trône de David et à son royaume, 
l’affermir et le soutenir par le droit et 
par la justice, dès maintenant et à 
toujours » (Ésaïe 9 : 5-6).

J’aimerais vous encourager à étudier la 
vérité sur ce nouveau trône de David. Au 
milieu de toutes les mauvaises nouvelles 
de ce monde, cette vérité est très inspi-
rante ! Elle montre comment Dieu sur-
veille de près ces événements. Elle montre 
également à quel point nous sommes 
proches du retour de Jésus-Christ, lors-
qu’Il viendra réclamer Sa place légitime 
sur ce trône de David. Ce trône finira par 
unir l’univers entier ! Quelle vision !

La réalité physique de ce trône est suf-
fisante pour capter l’attention et l’ima-
gination de 4 milliards de personnes. 
Si seulement ils contempleraient cette 
réalité spirituelle !

Quel avenir que possède l’humanité 
grâce à ce trône de David ! n

À cause du décès de 
la Reine, le lien de la 
Grande-Bretagne avec le 
trône de David est encore 
plus faible.

Le mariage du Prince Charles et de 
Diana a-t-il fonctionné ? J’ai bien peur 
que non. Et le monde entier en a été 
témoin. Pourquoi ça n’a pas marché ? 
Ces versets fournissent la réponse.

qui aime sa femme s’aime lui-même » (Éphésiens 5 : 25 et 28). Il ne 
s’agit pas d’un tyran ! C’est ainsi que Dieu dit qu’un homme doit 
traiter sa femme : comme son propre corps ! « C’est pourquoi 
l’homme quittera son père et sa mère, et s’attachera à sa femme, 
et les deux deviendront une seule chair » (verset 31).

Maintenant, notez ce que Paul dit ensuite : « Ce mystère est 
grand ; je dis cela par rapport à Christ et à l’Église. Du reste, 
que chacun de vous aime sa femme comme lui-même, et que la 
femme respecte son mari » (versets 32-33).

Ce passage est principalement au sujet du mariage de Jésus-
Christ avec Son Église ! Le mariage est bien plus qu’un arran-
gement légal ou une tradition. Les vrais chrétiens qui sont 
appelés avant la Seconde venue de Christ l’épouseront dans le 
plus grand de tous les mariages royaux, partageront Son trône 
et l’aideront à gouverner le monde !

Nous devons comprendre que le mariage est une relation sur 
le plan divin. C’est ce que Dieu nous dit dans Ses écritures inspi-
rées au sujet du mariage. Le mariage représente une réalité spiri-
tuelle spectaculaire, et il doit fonctionner selon la loi de Dieu et 
la vision de Dieu. Il ne fonctionnera jamais autrement.

Le mariage du Prince Charles et de Diana a-t-il fonctionné ? 
J’ai bien peur que non. Et le monde entier en a été témoin. 
Pourquoi ça n’a pas marché  ? Ces versets fournissent la 

réponse. D’autres écritures disent la même chose (par exemple, 
Tite 2 : 5 ; 1 Pierre 3 : 1-6 ; Colossiens 3 : 18).

Charles et Diana rejetèrent le commandement de Dieu selon 
lequel la femme doit être soumise à son mari. Lorsque le prince 
William a épousé Kate Middleton, ils ont suivi cet exemple. Il 
en est de même pour Harry et Meghan Markle. Les mariages de 
ce genre présentent souvent de graves problèmes.

Herbert W. Armstrong a rendit visite au Prince Charles à 
deux reprises. À l’époque du mariage de Charles avec Diana, 
M. Armstrong déclara à ce sujet : « [D]ans cette cérémonie de 
mariage, il n’y avait rien qui stipulait que la femme devait obéir 
au mari. Tout cela a été laissé de côté ! Alors, ça allait être une 
relation à 50-50. Eh bien, observons et voyons si cela dure ou 
non. Lorsque il s’agit d’une relation à 50-50, c’est la femme qui 
porte la culotte et qui est le patron. […] Ésaïe 3 : 12 dit que la 
femme finira par être au-dessus du mari, et alors les enfants 
abuseront de la femme, parce qu’ils n’obéissent pas à elle. Et 
dans tant de cas, l’on a une famille qui s’effondre. »

Pourquoi n’écoutons-nous pas Dieu ? Dieu nous dit comment 
unir nos familles et accomplir leur but sur le plan divin ! 
Quelle merveilleuse et magnifique bénédiction ! Qu’est-ce 
qui pourrait être plus important ? Ce mariage symbolise le 
mariage de l’Église avec le Christ. Et la famille est aussi une 
relation sur le plan divin. Dieu veut que vous fassiez tout votre 
possible pour aider vos enfants et que vous rameniez le cœur 
des pères à leurs enfants, et le cœur des enfants à leurs pères 
(Malachie 4 : 6). Lorsque nous suivons la formule de Dieu, cela 
produit des enfants pieux. Cette famille représente la Famille 
Dieu et tous ceux qui naîtront dans cette Famille lorsqu’ils 
choisiront d’obéir à Dieu et de vivre à Sa manière ! Quelle 
merveilleuse, merveilleuse vérité ! GERALD FLURRY
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Pourquoi la 
plupart des gens 
ne comprennent 
pas la prophétie 
biblique

L a prophétie biblique est un 
mystère—même pour la plupart 
des gens qui lisent la Bible ! Ce 

sujet est extrêmement important, mais 
c’est aussi énormément déroutant. 
Pourquoi  ? Parce que la prophétie 
biblique est verrouillée. Et la vaste majo-
rité des gens n’ont pas la seule clef vitale 
qui déverrouille la prophétie.

Les présentateurs de journaux, les 
journalistes et les politiciens parlent 
24 heures sur 24 des événements hor-
ribles qui se déroulent tout autour de 
nous. Mais lequel d’entre eux comprend 
ce qui se passe  ? Lequel d’entre eux 
peut vous dire où ces événements nous 
mènent ?

En fait, la Bible expose clairement l’is-
sue ultime des événements actuels, mais 
ces explications sont complètement 
confuses à moins que vous ne possédiez 
la clef qui les déverrouille.

Pour comprendre cette clef nous 
devons revenir à l’Ancien Testament.

Israël combat les juifs ?
2  Rois  16  montre où la confusion a 
commencé. Il s’agit de l’identité d’Israël. 
Aujourd’hui, lorsque nous pensons à 
Israël, nous pensons aux Juifs. Mais il y 
a quelque chose qui manque ici.

Manquez-vous également quelque  
chose parce que vous n’avez pas  
encore découvert ce fait révélateur ?  
PAR GERALD FLURRY

Israël et Juda devinrent deux nations 
séparées. Ce fait est crucial pour 
comprendre la prophétie biblique.

« Dans ce même temps, Retsin, roi 
de Syrie, fit rentrer Élath au pouvoir 
des Syriens  ; il expulsa d’Élath les 
Juifs… ». C’est la première fois que le 
mot Juifs apparaît dans la Bible. « [E]
t les Syriens vinrent à Élath, où ils ont 
habité jusqu’à ce jour. Achaz [le roi de 
Juda] envoya des messagers à Tiglath 
Piléser, roi d’Assyrie, pour lui dire : Je 
suis ton serviteur et ton fils; monte, et 
délivre-moi de la main du roi de Syrie et 
de la main du roi d’Israël, qui s’élèvent 
contre moi » (2 Rois 16 : 6-7).

Le roi de Juda  a contacté un roi 
étranger pour lui demander de l’aide 
pour combattre Israël ! Comment pou-
vaient-ils se faire la guerre si Israël n’était 
qu’un autre nom pour Juda ? C’était bien 
après la séparation du royaume. Israël 
était—et est toujours—séparé de Juda !

Aujourd’hui, il existe une nation au 
Moyen-Orient appelée Israël. Mais 
cette nation représente seulement deux 
tribus d’Israël : Juda et Benjamin—avec 
beaucoup ou la plupart des Lévites. Ce 
sont les tribus qui sont restées à Jéru-
salem lorsque Israël a fait sécession. La 
nation moderne appelée Israël n’inclut 
pas les descendants des 10 tribus qui se 
sont séparées au 10e siècle avant J.-C. et 
ont émigré en Samarie (au nord d’Israël).

Cette guerre dans 2 Rois 16 s’est termi-
née par la défaite d’Israël (les 10 tribus 
du nord) et son asservissement par l’As-
syrie. « Aussi l’Éternel s’est-il fortement 
irrité contre Israël, et les a-t-il éloignés 
de sa face. -Il n’est resté que la seule 
tribu de Juda » (2 Rois 17 : 18). Israël était 
tellement infidèle et pécheur qu’il a mis 
en colère le Dieu d’amour ! À cause des 
terribles péchés des Israélites, Il est 
devenu si fâché qu’Il les a abandonné et 
a permis qu’ils soient conquis.

L’Assyrie a conquis la nation d’Israël 
de  721  à  718  avant J.-C. (verset  23). 
Israël a été emmené en captivité, et il ne 
restait plus que Juda (verset 18).

Réfléchissez sobrement à ces versets 
parce qu’ils s’appliquent aussi à nous. 
C’est le temps de la fin. Les nations 
d’Israël existent toujours. Et elles conti-
nuent à mettre Dieu en colère avec leurs 
terribles péchés ! Le livre de 2 Rois fait 
partie des anciens prophètes. Cela signi-
fie que ce verset n’est pas seulement 

Saviez-vous que la première fois que 
les Juifs sont mentionnés dans la Bible, 
ils sont en guerre contre Israël  ? La 
nation juive n’était pas Israël—en fait, 
elle combattait Israël !

Anciennement et  bibliquement, 
Israël et Juda étaient deux entités bien 
distinctes. Et elles le sont encore. C’est ce 
que de nombreuses personnes ne com-
prennent pas : les identités modernes 
d’Israël et de Juda. C’est la clef pour 
comprendre la prophétie biblique !

L’ancien Israël était composé de 12 tri-
bus. Juda était une seule de ces tribus. 
Aujourd’hui, nous savons qui sont les 
descendants de Juda : les Juifs. Mais 
où sont les autres tribus  ? Ont-elles 
disparu ? Pas du tout ! Ces « 10 tribus 
perdues », qui existent aujourd’hui, sont 
en fait certaines des nations les plus 
importantes du monde actuel !

Ce passage de 2 Rois 16 explique ce qui 
est arrivé. Israël était une nation unie 
comprenant 12 tribus sous le règne du roi 
David et de son fils le roi Salomon. Après 
la mort de Salomon, 10 tribus d’Israël se 
révoltèrent contre la tribu de Juda et la 
capitale de Jérusalem. Les tribus de Ben-
jamin et de Lévi sont restées avec les Juifs. 
Les 10 autres tribus s’établirent elles-
mêmes à Samarie, au nord de Jérusalem.
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à propos d’une nation ancienne ; il y 
a également un message prophétique 
pour nous aujourd’hui—si nous com-
prenons la prophétie biblique ! Dieu dit 
que les Assyriens conquerront Israël de 
nouveau (voir Ésaïe 10).

Enquête infructueuse
Les érudits de la Bible se sont penchés 
sur ce qui est arrivé à l’ancien Israël. 
L’historien et scientifique Werner Keller 
est l’un des principaux spécialistes du 
sujet. Il inclut de nombreuses informa-
tions solides dans son livre The Bible as 
History [La Bible comme histoire]. Voici 
son point de vue, que de nombreux 
autres érudits partagent : « Les gens du 
royaume du nord et leur roi avec eux ont 
disparu, ils furent absorbés par la popu-
lation de ces terres étrangères, et n’ont 
plus jamais refait surface dans l’histoire. 
Toute les recherches sur ce que sont 
devenues ces 10 tribus et sur le peuple 
qui y vivait n’a jusqu’ici abouti à rien » 
(c’est moi qui souligne tout au long).

Est-ce vrai ? Les 10 tribus du nord 
d’Israël ont bien été emmenées captives. 
Israël a bien perdu son identité. Israël 
n’est jamais réapparu en tant qu’Israël. 
Mais Israël n’a pas disparu ! Comment 
d e s  m i l l i o n s  d e  p e r s o n n e s  p o u r -
raient-elles simplement disparaître ? Ils 
doivent être quelque part.

Les spécialistes de la Bible savent où 
est la tribu de Juda. Le mot « Juif » n’est 
qu’une version abrégée de Juda. La Juda 
moderne est l’endroit où se trouvent 
les Juifs modernes ! Ils n’ont jamais 
été totalement perdus. Mais la plupart, 
comme Keller, croient que les 10 tribus 
sont tombées dans l’abîme de l’histoire. 
Comment savons-nous que ces érudits 
intelligents ont en fait tort ?

Parce que Jésus- Christ nous le dit.

La mission du Christ aux apôtres
Environ 750 ans après l’esclavage d’Israël 
par l’Assyrie, le Christ a donné à Ses 
apôtres l’ordre de visiter un groupe spéci-
fique de personnes. Si vous comprenez ça, 
vous comprendrez la prophétie biblique.

Lisez Matthieu 10 : 5-6 : « Tels sont 
les douze que Jésus envoya, après leur 
avoir donné les instructions suivantes : 
N’allez pas vers les païens, et n’entrez 
pas dans les villes des Samaritains ; allez 
plutôt vers les brebis perdues de la maison 
d’Israël. » Le Christ Lui-même a dit cela !

Werner Keller et d’autres spécialistes 
ne comprennent pas cela. Mais si nous 
croyons le Christ, nous devons croire que 
« les brebis perdues de la maison d’Is-
raël » étaient quelque part sur la scène 
à l’époque du Christ—plus de 700 ans 
après avoir été réduit en esclavage.

Le Christ ne faisait certainement 
pas référence aux Juifs. Ils étaient où 

Il était, au même endroit que les Juifs 
sont aujourd’hui. Leur identité n’était 
pas perdue alors, et elle n’est pas perdue 
aujourd’hui. Israël, cependant, avait été 
absorbé par l’empire assyrien, et ces 
tribus ont perdu leur identité. Mais le 
Christ—et beaucoup d’autres—savaient 
qu’ils étaient là-bas.

Jésus-Christ veut que nous connais-
sions la vérité sur l’ancien Israël. Plu-
sieurs prophètes de l’Ancien Testament, 
et  même le Christ Lui-même, ont 
prophétisé que les peuples modernes 
d’Israël endureraient les pires souf-
frances jamais connues juste avant Sa 
Seconde Venue. C’est pourquoi le Christ 
veut que vous compreniez la prophétie 
biblique ! Et pour comprendre ces aver-
tissements, vous devez savoir qui sont 
les peuples d’Israël aujourd’hui !

Où sont allés les apôtres ?
Dans son article « Where Did the Twelve 
Apostles Go?  [Où sont allés les douze 
apôtres ?] », Herman Hoeh s’est penché 
sur l’histoire intrigante de la Parthie 
pour savoir où Israël est allé (Plain Truth, 
mai 1964).

Le Dr Hoeh a écrit que, vers 700 avant 
J.-C.,  un groupe de personnes qui 
avaient été asservies par l’Assyrie est 
soudainement apparu sur les rives de 
la mer Caspienne. Ils étaient appelés les 
Parthes, un nom qui signifie exilés. Ces 
exilés ont fini par accéder au pouvoir 
et à la prééminence dans le pays de la 
Parthie vers 250 avant J.-C.

Ces peuples n’étaient autres que les 
tribus « perdues » d’Israël !

Ils sont restés dans le pays où ils 
avaient été les esclaves de l’Assyrie 
jusqu’au début du troisième siècle avant 
J.-C. Puis les Perses les ont chassés vers 
le nord-ouest dans ce qu’est l’Europe 
aujourd’hui. Et c’est exactement là que 
vous trouverez la plupart de ces tribus 
perdues d’Israël en ce moment, en 2022.

Flavius Josèphe, l’éminent historien 
juif du premier siècle, était bien au cou-
rant qu’Israël s’était installé en Parthie. 
« Mais alors le corps entier du peuple 
d’Israël [les 10 tribus ‘perdues’] reste 
dans ce pays [ils ne sont jamais revenu en 
Samarie] ; pour cette raison il n’y a que 
deux tribus d’Asie et d’Europe soumises 
aux Romains, tandis que les 10 tribus 
sont au-delà de l’Euphrate jusqu’à pré-
sent, et sont une multitude immense, 
et ne peuvent pas être estimés par des 
chiffres » (Les Antiquités des Juifs).

Ils étaient une énorme multitude ! Les 
Israélites étaient alors si dispersés que 
Jésus ordonna à Pierre, Jacques, Jean 
et au reste de ses disciples d’aller vers 
ces « brebis perdues ». Et les 12 apôtres 
connaissaient où elles se trouvaient. 
Le Christ savait où elles étaient. Même 
Josèphe connaissait où elles étaient.

Remarquez un autre indice dans 
Matthieu 15 : « Jésus, étant parti de là, 
se retira dans le territoire de Tyr et de 
Sidon. Et voici, une femme cananéenne, 
qui venait de ces contrées, lui cria : Aie 
pitié de moi, Seigneur, fils de David ! … » 
Cette femme Gentile connaissait qui 
Il était. Elle a poursuivi  : «  Ma fille 
est cruellement tourmentée par [un] 
démon. » Le Christ n’a pas répondu à sa 
demande immédiatement. Il a expliqué 
pourquoi à ses disciples : « Je n’ai été 
envoyé qu’aux brebis perdues de la 
maison d’Israël » (versets 21-22, 24).

Cette femme a démontré une foi tel-
lement forte que Jésus a guéri sa fille à 
la minute même. Mais Il lui a clairement 
dit qu’Il préparait Ses apôtres à aller 
vers « les brebis perdues de la maison 
d’Israël ». Selon Jésus, c’était Son but.

Si nous écoutons le Christ, nous pou-
vons comprendre pourquoi Il est venu 
et ce que signifient les prophéties de la 
Bible. Nous pouvons réellement com-
prendre ce monde tumultueux qui nous 
entoure. Mais nous devons avoir le même 
genre de foi que cette femme cananéenne.

Si nous croyons le Christ, 
nous devons croire que 

« les brebis perdues de la 
maison d’Israël » étaient 
quelque part sur la scène 

à l’époque du Christ—
plus de 700 ans après 

qu’elles ont été réduites 
en esclavage.
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Conquis mais pas perdus
De 604 à 585 avant J.-C., un peu plus d’un 
siècle après qu’Israël est allé en captivité, 
les Juifs ont été eux aussi conquis par 
Babylone. Ils s’étaient détournés de Dieu 
également, et dans Sa colère Il a permis 
qu’ils soient emmenés en captivité. 
Cependant, 70 ans plus tard, les Juifs, les 
Benjamites et les Lévites sont revenus 
(Esdras 1 : 5 ; 2 : 1).

Israël, cependant, n’est jamais revenu. 
Examinez l’histoire de l’Église de Dieu 
dans le livre des Actes. Après le cha-
pitre 11, vous ne lisez presque rien sur 
les 12 apôtres originaux, et rien sur les 
brebis perdues de la maison d’Israël.

C’est une partie fascinante de l’his-
toire. Le livre des Actes est un des trois 
seuls livres du Nouveau Testament qui 
ne se termine pas par Amen. L’absence 
de ce dernier mot concluant veut dire 
qu’il y a encore des informations à 
ajouter à Actes. Une grande partie de ce 
nouveau contenu portera sur la localisa-
tion des « brebis perdues » de la maison 
d’Israël depuis l’époque que Actes a 
été écrit jusqu’à la Seconde Venue du 
Christ.

Le premier siècle n’était  pas le 
moment pour Dieu de révéler au monde 
l’emplacement des 10 tribus perdues. 
L’histoire—et les érudits de la Bible—
ont perdus de vue ces 10 tribus. Les tri-
bus elles-mêmes ont perdu leur identité. 
Mais maintenant, lorsque les prophéties 
sont les plus pertinentes, juste avant le 
retour du Christ—ce temps est venu.

La révélation de l’identité d’Israël a eu 
lieu d’une façon puissante au 20e siècle, 
lorsque l’Église de Dieu a expédié plus 
de 6 millions d’exemplaires des Anglo-
Saxons selon la prophétie. Ce livre traite 
de cette vérité vitale.

Ceci est crucial à comprendre, car 
Israël du temps de la fin est encore 
malade avec le péché et provoque la 
colère de Dieu. Ces nations modernes 
doivent être prévenues ! Et nous avons 
besoin de comprendre la prophétie pour 
savoir qui avertir.

Pierre était dans les  
îles britanniques !
L’article du Dr Hoeh retrace la manière 
dont les apôtres originaux ont voyagé 
vers les 10 tribus perdues. Il a même 
examiné quelles régions ont été visitées 
par quels apôtres.

Où Pierre a-t-il passé la plupart de son 
temps après ces 12 premières années 
en Palestine ? L’historien grec Syméon 
Métaphraste a rapporté « que Pierre 
n’était pas seulement dans ces parties 
occidentales »—la Méditerranée occiden-
tale—« mais particulièrement qu’il passa 
beaucoup de temps en Grande-Bretagne, 
où il converti beaucoup de nations à la foi. 
Cela parle de l’œuvre principale de la vie 
de Pierre pour les 10 tribus perdues !

Le livre Antiquitates Apostolicae 
par William Cave explique plus sur 
le ministère de Pierre. Pierre n’a pas 
prêché l’Évangile à Rome ; cela a été 
laissé à l’apôtre Paul. Pierre a bien visité 
Rome, mais il n’y a pas prêché l’Évangile. 
Au lieu de cela, il fut « longtemps » en 
Grande-Bretagne ; c’est là qu’il a fait la 
plus grande partie du travail de sa vie, 
prêchant l’Évangile. Ainsi, à moins que 
Pierre n’ait désobéi au commandement 
du Christ dans Matthieu  10  :  5-6, la 
Grande-Bretagne est l’une des tribus 
perdues d’Israël ! C’est, en fait, la nation 
moderne qui descend d’Éphraïm ! 

Dans Genèse 48, Jacob (Israël) a placé 
son nom sur Éphraïm et Manassé. L’iden-
tité moderne de Manassé n’est autre 
que les États-Unis d’Amérique. Ces deux 
nations israélites modernes, la Grande- 
Bretagne et les États-Unis, sont devenues 
très riches et très puissantes, tout comme 
Dieu a prophétisé qu’elles le seraient.

Ces deux tribus israélites étaient bénies 
à cause de l’obéissance et de la fidélité de 
leur ancêtre Abraham. Dieu a promis à 
Abraham qu’Il bénirait sa descendance 
(Genèse 22 : 18 ; 48 : 8-22). Regardez par-
tout sur Terre et tout au long de l’histoire, 
et il est difficile de trouver deux nations 
qui étaient plus bénies que les États-Unis 
et la Grande- Bretagne. Dieu a donné à ces 
deux nations les promesses de richesse et 
de proéminence qu’Il avait initialement 
promises à Abraham pour son obéissance. 
Mais maintenant ces bénédictions sont en 
train d’être retirées car ses descendants 
se vautrent dans des péchés pervers.

Il faut dire à ces nations qui elles sont 
et il faut les avertir au sujet de ce qu’elles 

font. Vous ne pouvez faire cela que si 
vous comprenez ces prophéties.

Outre les nations modernes d’Israël et 
de Juda, la Bible a aussi de nombreuses 
prophéties sur l’Allemagne, la Russie, la 
Chine, le Japon et bien d’autres nations 
du Moyen-Orient. La Bible vous dit ce 
qui est à venir pour ces nations !

Qui d’autre est allé vers  
les 10 tribus perdues ?
Il y a autre chose d’intéressant à propos 
de ces 10 tribus perdues.

Lorsque l’apôtre Paul arriva à Rome, les 
Juifs n’avaient pas reçu l’Évangile, et ils ne 
savaient pas ce qui se passait avec l’Église 
que le Christ avait établie. Ils savaient 
seulement que l’Église était persécutée 
et détestée, et ils voulaient savoir ce que 
Paul en pensait (Actes 28 : 17, 21-22). C’est 
la preuve que les Juifs de Rome n’avaient 
jamais entendu un message de l’apôtre 
Pierre. Paul est venu après les 12 disciples 
originaux, et c’était lui qui prêchait dans 
la ville païenne de Rome.

En 656, le pape Vitalien décida que 
l’Église catholique n’était pas intéressée 
à conserver les ossements de Pierre et de 
Paul. Il a donc envoyé leurs restes à Oswy, 
roi de Bretagne. Voici ce qu’il écrivit au 
roi britannique  : «  Cependant, nous 
avons ordonné que les dons bénis des 
saints martyrs, c’est-à-dire, les reliques 
[les ossements] des bienheureux apôtres 
Pierre et Paul, et des saints martyrs, 
Laurent, Jean et Paul et Grégoire et Pan-
crace soient remis aux porteurs de ces 
lettres, pour qu’ils vous les remettent » 
(L’histoire ecclésiastique de Bede, livre 
III, chapitre 29). Même les ossements de 
Paul et Pierre ont fini par se trouver à St. 
Albans en Grande-Bretagne !

L’article du Dr Hoeh a aussi révélé ceci : 
« Passons maintenant à une preuve sup-
plémentaire de la mission des apôtres 
auprès des brebis perdues de la maison 
d’Israël dans les îles Britanniques. Dans 
un ancien volume, publié en 1674 par 
William Camden, nous lisons : ‘La vraie 
religion chrétienne a été implantée ici 
très anciennement par Joseph d’Ari-
mathie, Simon le Zélote), Aristobule, 
par Saint Pierre et Saint Paul, comme 
le prouvent Dorothée, Théodore et 
Sophrone.’ Eh bien, avez-vous noté cela ? 
Paul est maintenant inclus ! Paul avait-il 
prévu de passer de l’Italie à l’Espagne 

Ces nations modernes 
doivent être averties. Et 

nous devons comprendre 
la prophétie afin de 

savoir qui avertir.
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PAR GERALD FLURRY

S oixante millions de personnes sont mortes pendant 
la Seconde Guerre mondiale. C’est un nombre stupéfiant 
qui ne doit jamais être oublié.

Pourtant, nous permettons à cette histoire de se répéter, et 
trop peu y prêtent attention.

L’Allemagne a déclenché la Première et la Deuxième Guerre 
mondiale. Pourtant, l’Italie a également joué un rôle important 
dans la Deuxième Guerre mondiale, au cours de laquelle Adolf 
Hitler était allié à Benito Mussolini, le dirigeant de l’Italie.

Mussolini appelait son empire italien le Saint Empire 
romain. Il a vu que son alliance avec Hitler avait une longue 
histoire ; elle était liée à un empire qui s’est élevé à plusieurs 
reprises en Europe.

Depuis plus de 75 ans, nous prévoyons que ce même empire se 
lèvera à nouveau. Lorsqu’il  il le fera, il déclenchera une guerre 
encore plus destructrice que la Seconde Guerre mondiale.

Cet empire a fait un grand pas en avant lors des récentes 
élections en Italie. Pourtant, personne n’en parle !

La gagnante incontestée des élections du 25 septembre en 
Italie a été Giorgia Meloni. Son parti, les Frères d’Italie, a rem-
porté 26 pour cent des voix et sera le plus grand parti au Par-
lement italien. Deux autres partis de droite ont collaboré avec 
Meloni lors de l’élection. Ensemble, ils ont remporté 44 pour 
cent des voix. L’Italie a un système compliqué pour déterminer 
le nombre de sièges que chaque parti obtient au Parlement, 
mais une fois que tout a été décidé, cette alliance de droite est 
certaine de détenir une majorité dans les deux chambres.

Meloni est la Première ministre de l’Italie. Et elle a un 
lien direct avec Benito Mussolini.

Le peuple italien a tué Mussolini à la fin de la Seconde 
Guerre mondiale en raison de la destruction qu’il a apportée à 
son pays. Le retour de son parti est une menace pour l’Italie et 
pour le monde entier.

L’histoire de Mussolini
Il y a clairement un appétit croissant pour Mussolini en Italie 
aujourd’hui. L’arrière-petit-fils du dictateur s’est présenté 

aux élections pour les Frères d’Italie. Le parti a imprimé des 
affiches utilisant son nom. L’Associated Press a écrit à l’époque : 
« La force de la rhétorique de Mussolini, qui s’inspire largement 
de l’ancienne gloire de l’Empire romain, n’a toujours pas perdu 
de valeur politique. »

Peu de gens y voient quelque chose à craindre. Mais Musso-
lini a façonné son empire d’après l’Empire romain. Il a modelé 
son célèbre salut sur celui utilisé par les Romains. Il a copié 
leurs aigles. Même le terme « fascisme » est une référence 
directe au symbole du pouvoir dans l’Empire romain. Il a 
ensuite obtenu le soutien de l’Église catholique et a conduit son 
pays à la guerre. Mussolini a préparé la voie à Adolf Hitler, qui 
l’a copié et a utilisé la même formule.

De nombreux membres de la droite politique se félicitent 
du succès de Meloni. Elle est une adversaire éloquente du 
mouvement homosexuel qui fait tant de mal aux familles et à la 
société américaine. Elle loue souvent l’importance de la famille. 
Elle souligne à juste titre les difficultés causées par l’immigra-
tion massive en Italie. Ce sont des questions qui trouvent un 
véritable écho auprès des conservateurs américains.

Contrairement à tant de politiciens américains, Meloni est 
heureuse de faire entrer Dieu dans sa politique. Son slogan est 
« Dieu, patrie et famille ». Cela semble bien, mais son attitude 
envers la religion correspond exactement à l’esprit dont la 
Bible nous avertit de nous méfier.

Même en cela, Meloni suit les traces de Mussolini. En 1929, 
Mussolini a signé un traité avec le Vatican, faisant du catho-
licisme la seule religion reconnue par l’État. Il a accordé à 
l’Église catholique de nombreux privilèges en échange de son 
soutien.

Remarquez ce que nous écrivons dans The Holy Roman 
Empire in Prophecy [Le Saint Empire romain selon la prophé-
tie  ; disponible uniquement en anglais]  : « Quelques jours 
seulement après que Mussolini eut signé le traité du Latran 
en février 1929, Adolf Hitler fit l’éloge de cet accord dans un 
article du Volkischer Beobachter, le journal du parti socialiste 
nationaliste des travailleurs allemands. Hitler n’occupait 
aucun poste politique à cette époque-là, mais les événements 
ultérieurs révèlent qu’il anticipait déjà le jour où il deviendrait 

Le fascisme se 
réveille en Italie
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une sorte de Mussolini allemand … » Ainsi, Mussolini, dans 
ce sens, a ouvert la voie à Hitler, et ils se sont unis et ont 
déclenché la Seconde Guerre mondiale.

Les Frères d’Italie ont des politiques similaires. Ils parlent 
beaucoup de l’héritage chrétien de l’Europe et de l’importance 
de la famille. Ces points semblent bons—mais nous devons les 
replacer dans ce contexte historique. L’alliance de Mussolini 
avec l’Église catholique a porté des fruits horribles !

La Bible nous avertit spécifiquement de nous attendre 
à un retour du même empire que celui dirigé par Hitler et 
Mussolini, ayant la même relation avec l’Église catholique.

Sept résurrections
Le thème d’Apocalypse 17 est une puissance bestiale terrifiante 
et féroce qui va provoquer une destruction d’une ampleur 
encore jamais vue sur Terre !

Il décrit une bête à sept têtes, et il nous dit que ces têtes 
représentent un empire qui monte et tombe sept fois. À chaque 
fois, il est dirigé par un roi—une sorte de dirigeant autoritaire.

Le verset 10 dit : « Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, 
un existe, l’autre n’est pas encore venu, et quand il sera venu, il 
doit rester peu de temps. »

Cette prophétie s’est accomplie de façon exacte. Voici ces 
sept résurrections :

1. L’empereur Justinien et la restauration impériale 
(554 après J.-C.)

2. Charlemagne et le royaume franc (774 après J.-C.)
3. Otto le Grand et le Saint Empire romain (962 après J.-C.)
4. La dynastie des Habsbourg (1520)
5. L’Empire napoléonien (1805)
6. L’Axe germano-italien (1870-1945)
7. L’émergence d’une superpuissance européenne unie
Hitler est devenu la sixième tête du Saint Empire romain, et 

l’Italie a rendu possible que cela se produise. L’histoire va-t-elle 
se répéter ? 

La Bible nous dit que le prochain empire sera composé 
de 10 rois qui travailleront ensemble et combineront leur pou-
voir. Il s’élèvera à partir de l’Union Européenne actuelle. Cette 
union est actuellement composée de 27 nations, mais elle sera 
bientôt réduite à 10 rois. Et le cœur de cette superpuissance 
sera l’Allemagne et l’Italie, comme c’était le cas pendant 
la Seconde Guerre mondiale. Vous pouvez le prouver à partir 
de votre Bible.

Le verset 8 d’Apocalypse 17 donne un aperçu profond : « La 
bête que tu as vue était, et elle n’est plus. Elle doit monter de 
l’abîme, et aller à la perdition. Et les habitants de la terre […] 
s’étonneront en voyant la bête, parce qu’elle était, et qu’elle 
n’est plus, et qu’elle reparaîtra. »

Quelle est cette bête qui « était, et qu’elle n’est plus, et qu’elle 
reparaîtra » ?

Le réseau clandestin nazi
La Seconde Guerre mondiale a été dominée par l’Axe Hit-
ler-Mussolini, mais cet axe a ensuite disparu de la scène. Cela 
« n’est plus » ! Pourtant, Dieu dit « qu’elle reparaîtra » ! Bien 
que les puissances de l’Axe aient perdu la guerre, elles se sont 
cachées dans la clandestinité—dans ce que la prophétie décrit 
comme « l’abîme ». Elles sont restées, mais hors de la vue de 

tous. Mais elles ne resteront pas là. Dieu dit qu’elles vont 
s’élever à nouveau !

L’histoire confirme ce que cette prophétie a annoncé. Les 
nazis les plus importants ont été traduits en justice—mais peu 
d’autres l’ont été. Les États-Unis disposaient même de rensei-
gnements montrant que, avant la fin de la guerre, les nazis pré-
voyaient de disparaître dans la clandestinité. Pourtant, nous 
l’avons dissimulé et gardé secret pendant 50 ans. Vous pouvez 
lire tout cela dans notre brochure gratuite intitulée Germany’s 
Conquest of the Balkans [La conquête allemande des Balkans ; 
disponible uniquement en anglais].

De nombreux partisans de Mussolini sont entrés dans la 
clandestinité au sein du Mouvement social italien—le parti 
même qui, après une série de changements d’image et de scis-
sions, est devenu les Frères d’Italie. Aujourd’hui, ils sortent de 
la clandestinité.

La montée du mouvement de Meloni correspond exactement 
à ce que la Bible a prédit. Ces prophéties nous avertissent que 
nous devons être attentifs à la montée de cette puissance. 
Dieu veut que le plus grand nombre possible de personnes 
comprennent cette prophétie. Oui, parce qu’elle est dangereuse 
et qu’Il veut nous avertir—mais aussi parce qu’elle mène à la 
meilleure nouvelle que vous puissiez entendre !

Regardez à nouveau Apocalypse 17 : 10. Il est dit que de ces 
sept rois successifs, « cinq sont tombés, un existe, l’autre n’est 
pas encore venu… » Cette prophétie décrit un petit laps de 
temps, alors que le sixième roi règne.

Il y a une prophétie cachée ici : qu’il y aurait un homme sur la 
scène pendant le règne de ce sixième roi, avertissant le monde 
de ce qui se passait. Cet homme était Herbert W. Armstrong. Il 
a averti pendant la Seconde Guerre mondiale et après. Lorsque 
l’Allemagne couvait dans la défaite, M. Armstrong a dit que 
cette nation se relèverait, plus puissante que jamais.

D’autres prophéties montrent que cet homme serait enlevé 
(par exemple, 2 Thessaloniciens 2 : 7), après quoi surviendra la 
résurrection finale du Saint Empire romain.

Aujourd’hui, cette septième résurrection est venue ! Nous 
ne l’attendons plus. Vous pouvez la voir se lever. Les élections 
en Italie en sont la preuve. Et vous pouvez également la voir se 
lever en Allemagne.

GARY DORNING/TROMPETTE

Apocalypse 17 prophétise en détail d’un  
empire bestial dirigé par une fausse église.
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L’avènement du Royaume de Dieu
Lors d’une conférence militaire en septembre, le Chancelier 
allemand Olaf Scholz a déclaré : « En tant que pays le plus 
peuplé, doté de la plus grande puissance économique et situé 
au milieu du continent, notre armée doit devenir la pierre 
angulaire de la défense conventionnelle en Europe : la force la 
mieux équipée d’Europe. »

Son discours est intervenu quelques jours après que la ministre 
de la Défense Christine Lambrecht a déclaré que « la taille de l’Al-
lemagne, sa situation géographique, sa puissance économique—
bref, son poids—font de nous une puissance de premier plan, que 
nous le voulions ou non. Sur le plan militaire également. »

La puissance économique de l’Allemagne lui permet déjà de 
dominer l’Europe. Combien plus dominera-t-elle lorsqu’elle 
elle dirigera également militairement ?

«  L’Allemagne peut le faire  », a déclaré Lambrecht. 
« L’Allemagne ne doit pas avoir peur de ce nouveau rôle. »

Il est remarquable de constater que la plupart des pays du 
monde souhaitent que l’Allemagne assume ce rôle.

L es Frères d’Italie trouvent 
leurs racines dans le Mouvement 
social  italien,  un parti  fondé 

en  1946  par des membres du Parti 
républicain fasciste de Mussolini. L’État 
fantoche nazi dirigé par Mussolini 
au cours des dernières années de la 
guerre s’appelait la République sociale 
italienne—de sorte que même le nom du 
Mouvement social italien témoigne de sa 
continuité avec le régime de Mussolini.

Le premier dirigeant de ce mouve-
ment, Giorgio Almirante, avait été chef 
de cabinet du ministre de la culture dans 
l’État fantoche nazi. En général, les hauts 
dirigeants sous la direction de Mussolini 
sont passés à l’arrière-plan, tandis que 
les politiciens de niveau moyen ont 
dirigé le nouveau mouvement.

Au milieu des années 1990, le mouve-
ment s’est refait une image en devenant 
l’Alliance nationale. L’ancien dirigeant de 
l’Alliance, Gianfranco Fini, a été récom-
pensé en recevant le poste de vice-Pre-
mier ministre de 2001 à 2006—un poste 
élevé pour un homme qui avait qualifié 
Mussolini de « plus grand homme d’État 
du siècle ». En 2009, l’Alliance a fusionné 
pour devenir la nouvelle coalition du 
Peuple de la liberté.

Mais pour de nombreux membres 
de l’Alliance nationale, le Peuple de la 
liberté n’était pas assez radical. En 2013, 
beaucoup d’entre eux se sont séparés 

p o u r  f o r m e r  l e s  Frè re s 
d’Italie.

Parfois, Giorgia Meloni 
minimise rigoureusement 
le lien de son parti avec le 
fascisme et le Mouvement 
social italien. Mais en 2020, 
elle a fait l’éloge d’Almirante 
en tant que «  patriote  » et 
a vanté son « amour incon-
ditionnel pour l’Italie, son 
honnêteté, sa cohérence, son 
courage ». Il y a des années, 
Meloni est allée encore plus 
loin en déclarant dans une 
interview télévisée  : «  Je 
pense que Mussolini était un bon poli-
ticien. Tout ce qu’il a fait, il l’a fait pour 
l’Italie. » Elle est depuis revenue sur ces 
propos.

Le prédécesseur de Meloni à la tête 
des Frères d’Italie, Ignaio La Russa, 
a déclaré  : «  Nous sommes tous les 
héritiers du Duce. » Le logo du parti 
comporte la même flamme tricolore que 
celle utilisée par le Mouvement social 
italien. « Avoir la flamme signifie, d’une 
certaine manière, que vous êtes les 
véritables descendants du [Mouvement 
social italien] et, donc, du Duce lui-
même », a écrit l’historien Tobias Jones.

La Constitution italienne a été éta-
blie en 1948 pour empêcher un futur 
Mussolini de prendre le pouvoir. Cette 

Constitution a depuis été modifiée, 
mais Meloni souhaite un changement 
majeur—ce que la Constitution a délibé-
rément évité—pour que le président soit 
élu directement.

En 2019, plusieurs maires apparte-
nant aux Frères d’Italie ont organisé 
un dîner de célébration à l’occasion de 
l’anniversaire de la marche de Mussolini 
sur Rome en 1922. Et un autre parti qui 
est un membre probable de la prochaine 
coalition italienne, la Ligue du Nord, 
honore de la même manière l’héritage 
de Mussolini. Son dirigeant, Matteo 
Salvini, s’est modelé sur Il Duce, posant 
de manière similaire, utilisant certains 
des mêmes slogans et s’exprimant dans 
les mêmes lieux. RICHARD PALMERKE
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De Mussolini à Meloni
BENITO MUSSOLINI

Une fois de plus, nous oublions la Seconde Guerre mondiale 
et ses 60 millions de morts. Vers la fin de cette guerre, Wins-
ton Churchill, Franklin Roosevelt et Joseph Staline ont tous 
signé un document dans lequel ils s’engageaient à « détruire 
le militarisme allemand et le nazisme, et à faire en sorte que 
l’Allemagne ne puisse plus jamais troubler la paix du monde ». 
Ils étaient déterminés à ne jamais permettre à l’Allemagne de 
redevenir une puissance militaire forte, en raison de la longue 
et tristement célèbre histoire de guerre de cette nation !

Aujourd’hui, non seulement nous avons oublié cette longue 
histoire, mais nous avons même oublié ce qui s’est passé 
récemment, il y a un peu plus de 80 ans !

Dans le film Shoah, an Oral History of the Holocaust [Shoah, 
une histoire orale de l’Holocauste] de Claude Lanzmann, un 
survivant de l’Holocauste a déclaré : « Avons-nous oublié ? Les 
Allemands nous interdisaient même d’utiliser les mots ‘cadavre’ 
ou ‘victime’. Les morts étaient des blocs de bois, [du fumier] 
n’ayant absolument aucune importance. » Les Allemands ont 

LE FASCISME PAGE 29 u
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D ans une grande partie 
du monde universitaire 
e t  p o l i t i qu e  a c t u e l , 
l’histoire est attaquée, et 
l’Empire britannique est 

au cœur de la tempête. Tout ce qui est lié 
à l’empire est dénoncé comme mauvais. 
Les grandes figures de l’Empire sont en 
train d’être démolies.

Le professeur Philip Murphy, de 
l’université de Londres, a déclaré que 
la Grande-Bretagne voit apparaître 
un nouveau type de politique « dans 
lequel l’empire est presque le péché 
originel de la Grande-Bretagne, parce 
qu’il est intrinsèquement raciste et qu’il 
incarne toutes les valeurs masculines 
autoritaires contre lesquelles la gauche 
se révolte aujourd’hui ».

Cette tendance est dévastatrice pour 
la Grande-Bretagne et pour le monde. 
Elle constitue également une déforma-
tion perverse du passé impérial de la 
Grande-Bretagne.

Sous le règne de la reine Victoria, les 
possessions de l’Empire britannique 
autour du globe se sont étendues jusqu’à 
devenir le plus grand empire de l’histoire. 
Bien que la Grande-Bretagne soit autre-
fois une petite nation insulaire, à la fin 
du 19e siècle, on disait que le soleil ne se 
couchait jamais sur son territoire. Avec 

ses colonies, ses protectorats et ses terri-
toires, l’empire comprenait plus de 22 mil-
lions de kilomètres carrés de terre 
et 450 millions de personnes—plus d’un 
quart de la population mondiale. Grâce à 
sa suprématie en mer, la Grande-Bretagne 
jouait le rôle de gendarme du monde et a 
fini par dominer la politique mondiale.

Le fait de posséder une si grande par-
tie de la planète conféra à la Grande-Bre-
tagne un pouvoir  inégalé dans le 
commerce mondial et lui permit d’exer-
cer une influence considérable sur l’éco-
nomie de nombreux pays. Dans les ports 
britanniques, des navires arrivaient de 
tous les coins du globe, transportant des 
marchandises et des matières premières 
qui alimentaient l’économie locale.

Mais l’empire avait un objectif bien 
plus vaste que la simple gestion des 
richesses. Ces ressources soutenaient 
u n e  è re  d e  p ro g rè s  s c i e nt i f i qu e, 
industriel, culturel et militaire au 
Royaume-Uni et au-delà. «  La gloire 
de l ’Empire britannique était son 
service à une cause qui transcendait 
la Grande-Bretagne, qui transcendait 
l’histoire, qui transcendait le temps 
lui-même », écrivit l’auteur et historien 
Kirk Emmert dans son excellent livre 
Winston S. Churchill on Empire [Winston 
S. Churchill sur l’Empire].

Bien sûr, l’Empire britannique n’était 
pas parfait ; il y a eu beaucoup d’erreurs 
et d’injustices. Mais ce n’était absolu-
ment pas la force cruelle, diabolique 
et inhumaine que beaucoup pensent 
aujourd’hui qu’il était.

Emmert écrivait que, selon Churchill, 
l’Empire britannique agissait dans le 
but de «  faire passer la vie humaine 
de la barbarie et de la sauvagerie à la 
civilisation et à l’excellence humaine ». 
Dans de nombreux cas, c’est exactement 
ce que fit l’empire. C’était une puissante 
force civilisatrice qui profitait à toute 
l’humanité !

L’empire dont le monde a besoin
Dans son livre Empire, l’historien et 
professeur de Harvard Niall Ferguson 
explique en détail le bon travail fait par 
l’Empire britannique. Malgré les nom-
breuses critiques formulées à l’encontre 
de l’Empire britannique aujourd’hui, 
écrit-il, « le fait est qu’aucune organisa-
tion dans l’histoire n’a fait plus pour pro-
mouvoir la libre circulation des biens, 
des capitaux et de la main-d’œuvre que 
l’Empire britannique au 19e et au début 
du 20e siècle. Et aucune organisation n’a 
fait davantage pour imposer les normes 
occidentales de droit, d’ordre et de 
gouvernance dans le monde entier. »

La Grande-Bretagne a honte de son passé impérial. Cela ne devrait pas être le cas.  
Le bon genre d’empire a un impact noble et puissant sur ce monde ! PAR GERALD FLURRY

La gloire de l’empire

JULIA GODDARD/TROMPETTE
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Ferguson fait un excellent travail 
pour démontrer que « le monde tel que 
nous le connaissons aujourd’hui est 
dans une large mesure le produit de 
l’âge impérial britannique  ». Il docu-
mente les immenses contributions de 
la Grande-Bretagne aux pays qu’elle a 
colonisés et à l’humanité en général—des 
contributions qui comprennent la langue 
et la littérature anglaises ; les formes 
anglaises de propriété foncière  ; les 
formes écossaises et anglaises de gestion 
bancaire ; le droit commun ; les sports 
d’équipe ; les assemblées représentatives ; 
et la notion moderne de liberté.

Toutes ces choses étaient enracinées 
dans les valeurs judéo-chrétiennes, que 
les Britanniques ont partagées avec 
l’humanité pendant leur domination 
mondiale.

Un empire qui éloigne le monde de la 
sauvagerie et le conduit vers l’excellence 
humaine n’est-il pas quelque chose de 
bien ? Ce monde a besoin de ce genre 
d’empire !

Même les ancêtres de l’Amérique, 
malgré leur hostilité à  l ’égard de 
nombreuses facettes de la domination 
britannique, ont reconnu les énormes 
contributions de la Grande-Bretagne à la 
vision morale de l’homme. En juin 1783, 
George Washington écrivait  : «  Les 
fondations de notre empire n’ont pas été 
posées à l’époque lugubre de l’ignorance 
et de la superstition, mais à une [époque] 
où les droits de l’homme étaient mieux 
compris et plus clairement définis qu’à 
toute autre période antérieure… ».

Le  10  juillet  1833, Lord Macaulay 
déclarait dans un discours devant le 
Parlement britannique : « Il existe un 
empire exempt de toutes les causes 
naturelles de décadence. Cet empire est 
l’empire impérissable de nos arts, de 
notre morale, de notre littérature et de 
nos lois. » Ces hommes croyaient que la 
Grande-Bretagne possédait un système 
unique et spécial de lois, de valeurs et 
de moralité, et ils voulaient les partager 
avec le reste de l’humanité.

Comparez cet idéal à ce que vous voyez 
aujourd’hui, alors que la plus grande 
exportation de la Grande-Bretagne 
est une voyoucratie sans loi, amorale 
et ivre ! Des lois justes et une morale 
droite devraient être exportées dans le 
monde entier. Mais au lieu de cela, la 
Grande-Bretagne propage une corruption 

profonde et un fléau du mal, tout comme 
l’Amérique. C’est une terrible honte.

Emmert expliqua que Churchill 
croyait que « encourager la civilisation 
[est] le but suprême de l’empire  ». 
Churchill espérait et croyait que l’Em-
pire britannique, fondé sur un solide 
système de droit et de moralité, amélio-
rerait le caractère des dirigeants britan-
niques et de leurs sujets. L’Empire ne l’a 
jamais fait parfaitement, mais il l’a fait 
plus que tout autre peuple ou empire ! 

« Le véritable impérialisme […] déve-
loppe la virilité », disait Churchill. C’est 
politiquement incorrect aujourd’hui—
mais c’est toujours très exact  ! Le 
véritable impérialisme—l’expansion 
d’un empire ancré dans le droit et la 
moralité—crée des hommes et des 
femmes de qualité.

La perspective de Dieu sur l’empire
L’histoire de l’humanité a certainement 
produit des empires très mauvais. Au 
lieu de civiliser le monde, certains 
empires l’ont rendu plus barbare et plus 
violent. Selon la prophétie biblique, l’em-
pire le plus sauvage de tous va s’élever 
juste avant la Seconde Venue de Jésus-
Christ—et nous pouvons le voir émerger 
sous nos yeux en Europe aujourd’hui ! 
Pour l’instant, il est déguisé avec sophis-
tication, mais bientôt il reviendra à sa 
brutalité historique.

Cette histoire affreuse a contribué 
à la mauvaise opinion que beaucoup 
de gens ont aujourd’hui de l’empire en 
général, surtout parmi les intellectuels 
et les érudits en Occident. Cependant, 
l’existence de ces empires barbares 
ne change rien au bien que peut faire 
un empire civilisateur. Et le portrait 
cynique de l’Empire britannique dressé 
par les universitaires est très trompeur 
et malhonnête.

Au fond, le concept d’empire est-il 
immoral ? Non. Il n’y a rien de mal à 
l’empire s’il apporte du bien. En vérité, 
le  bon genre d’impérialisme peut 
accomplir de grands exploits !

En fait, si vous comprenez l’Évangile 
que Jésus-Christ apporta sur Terre—la 
nouvelle avant-coureur en provenance 
de Dieu le Père au sujet du Royaume de 
Dieu à venir—c’était au fond un message 
impérialiste ! Le Royaume de Dieu pour-
rait très justement être appelé l’Empire 
de la Famille Dieu !

Dieu a un plan pour faire passer la 
vie humaine de la barbarie et de la 
sauvagerie à la civilisation et à l’excel-
lence. Il a une stratégie pour répandre 
les lois justes et les bonnes mœurs. Il a 
l’intention d’accomplir le noble objectif 
d’encourager le bon genre de civilisation 
au profit du monde entier !

Dieu pose aujourd’hui les fondations 
de ce futur Empire. Il  prépare un 
peuple—Son Église—qui sera prêt 
lorsque viendra le temps où Jésus-Christ 
sera couronné Roi des rois et Seigneur 
des seigneurs.

Êtes-vous l’un de ceux que Dieu pour-
rait utiliser dans ce noble but ? Consa-
creriez-vous votre vie à cette cause la 
plus grande de toutes ?

Pensez à cette déclaration de James 
Anthony Froude, qu’il a écrite dans 
son livre Oceana : « Un homme […] qui 
est plus que lui-même, qui fait partie 
d’une institution, qui s’est dévoué à 
une cause—ou qui est citoyen d’une 
puissance impériale—s’étend à l’éten-
due et à la plénitude de l’organisme 
plus grand  ;  et plus l’organisation 
est grande, plus la personne qui sait 
qu’elle en fait partie est grande et 
importante. Ses pensées sont plus 
larges, ses intérêts moins égoïstes, 
ses ambitions plus grandes et plus 
nobles. […] Une grande nation fait de 
grands hommes, une petite nation 
fait de petits hommes » (c’est moi qui 
souligne).

Froude parlait de l’Empire britan-
nique. Churchill et bien d’autres en 
étaient la preuve vivante. Ce grand 
Empire les a ennoblis et a enflammé leur 
imagination.

Mais l’observation de Froude est 
infiniment plus vraie de l’Empire que 
Dieu Lui-même est en train d’établir ! 
Cet Empire améliore à la fois les gou-
vernants et les gouvernés. Plus nous le 
comprenons et y engageons nos pas-
sions, moins nos intérêts sont égoïstes, 
plus nos pensées sont larges, plus nos 
ambitions sont amples et nobles !

Après tout, c’est l’Empire de Dieu ! 
C’est l’entreprise la plus grande, la 
plus merveilleuse et la plus inspirante 
qui existera. Aucune nation ni aucun 
royaume sur Terre ne produira jamais 
de plus grands hommes et femmes que le 
Royaume de Dieu—et même aujourd’hui, 
vous pouvez en faire partie ! n
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D ieu est un mystère pour 
l’humanité. Les gens ne 
peuvent pas répondre à 
qui et ce qu’Il est. Ils ne le 

comprennent pas, ni Son but.
Réalisez-vous que Dieu se cache 

délibérément ?
Dieu nous a créés, et Il nous a créés 

dans un grand but, dans cette vie et 
au-delà de cette vie. Il sait comment 
nous, les humains, pouvons trouver le 
vrai bonheur dans ce monde. Nous vou-
lons tous une vie merveilleuse, que seul 
Dieu peut nous offrir. Pourtant, Il se 
cache de la grande majorité d’entre nous.

Cela vous semble-t-il logique ?
Voici quelques versets bibliques 

à considérer. Le Psaume 104  : 29 dit 
de Dieu : « Tu caches ta face : ils sont 
tremblants ; tu leur retires le souffle : 
ils expirent, et retournent dans leur 
poussière. » Ce verset a une signification 
inquiétante. Le comprenez-vous ?

Ésaïe 45 : 15 dit : « Mais tu es un Dieu 
qui te caches, Dieu d’Israël, sauveur ! » 
Comment Dieu peut-Il nous aider en se 
cachant Lui-même ? Ce même verset dit 
qu’Il est le « sauveur »—mais comment 
peut-Il nous sauver de cette façon ? Ce 
sont des questions cruciales.

Dieu a un plan pour sauver Israël—et 
le monde entier ! « C’est par l’Éternel 
qu’Israël obtient le salut, un salut éter-
nel… » (verset 17). Et le fait qu’Il se cache 
fait partie de ce plan.

Mais la Bible dit aussi clairement que 
Dieu ne se cachera plus longtemps de 
ce monde. Il prophétise qu’Il enverra 
bientôt Jésus-Christ sur Terre pour 
rétablir le gouvernement de Dieu sur 
Terre. « Alors la gloire de l’Éternel sera 

révélée, et au même instant toute chair 
la verra » (Ésaïe 40 : 5).

M a i s  n ou s  d e vo n s  c o m p re n d re 
pourquoi Dieu se cache en ce moment.

‘Ange de lumière’
Avant de créer l’humanité, Dieu a créé 
les anges. Il a envoyé un ange dirigeant, 
Lucifer, et un tiers des anges sur Terre 
pour établir le gouvernement de Dieu. 
Mais Lucifer s’est rebellé et a fini par 
tromper tous les anges sous son autorité.

Une fois cette tragédie survenue, Dieu 
savait qu’Il ne pouvait pas faire confiance 
aux anges pour embellir l’univers entier 
et le construire comme Dieu le voulait. 
Tel avait été le plan de Dieu pour eux. La 
seule façon de s’assurer qu’une rébellion 
aussi destructrice ne se reproduise 
jamais plus était d’entreprendre un 
plan encore plus audacieux. Dieu a créé 
les êtres humains dans le but ultime de 
créer d’autres êtres divins comme Lui !

Dieu a créé les êtres humains non 
seulement avec le cerveau humain 
mais aussi avec l’esprit humain (par 
exemple, Job 32  : 8  ; Zacharie 12  : 1  ; 
1 Corinthiens 2 : 11). Cet esprit humain 
est ce qui sépare l’homme de l’animal : il 
confère le pouvoir de l’intellect. Il nous 
permet de penser et de faire des choix. 
Il permet également à notre esprit de 
se connecter à l’esprit de Dieu lorsque 
nous recevons Son Saint-Esprit. Aux 
humains, Dieu a donné le potentiel de 
recevoir la puissance de Son Esprit 
(1 Corinthiens 2  : 7-16), qui permet à 
Jésus-Christ d’entrer dans notre esprit 
(Philippiens 2 : 5).

Dieu a donné aux premiers humains 
un choix fondamental. Ils pouvaient se 

La plupart des chrétiens  
croient que Dieu mène une  

croisade désespérée pour  
sauver les âmes, combattant  

le diable pour sauver les  
êtres humains avant qu’ils  

ne meurent. Mais votre  
Bible dit que Dieu se cache.  

Pourquoi ? PAR GERALD FLURRY

soumettre à Son autorité et accepter Sa 
définition du bien et du mal. Ou ils pou-
vaient décider qu’ils étaient leur propre 
autorité suprême et définir eux-mêmes 
le bien et le mal. Ce choix a été repré-
senté par le fait que Dieu leur a offert 
l’arbre de vie et l’arbre de la connaissance 
du bien et du mal (Genèse 2 : 9, 16-17).

Dieu voulait qu’Adam et Ève mangent 
de l’arbre de vie, mais Il ne les a pas for-
cés à le faire. Il leur a laissé le choix de 
l’arbre de la connaissance du bien et du 
mal. Plus encore, Il a permis à Lucifer, 
renommé Satan, de les tenter. Pour-
quoi ? Parce que ce n’est que lorsque les 
êtres humains rejettent volontairement 
Satan et se soumettent à Dieu qu’Il peut 
bâtir en eux un caractère juste, leur 
permettant de naître dans Sa famille. 
C’est la raison fondamentale pour 
laquelle Dieu a créé les êtres humains et 
comment Il prévoit de se reproduire !

Les premiers êtres humains ont plutôt 
suivi Satan. Comme lui, ils ont choisi de 
rejeter l’autorité de Dieu et de croire 
qu’ils savaient mieux que Lui.

Satan a trompé Ève. La première 
femme a vraiment cru que l’arbre de 
la connaissance du bien et du mal était 
meilleur que l’arbre de vie (Genèse 3 : 1-6). 
Mais Adam n’a pas été trompé (1 Timo-
thée 2 : 13-14). Il a délibérément choisi 
de suivre Satan et de se rebeller contre 
les instructions explicites de Dieu. Il a 
ouvert la porte à Satan, lui permettant de 
travailler sur son esprit et de le diriger. 
Satan est devenu le dieu d’Adam. Adam 
avait tracé la voie pour lui-même, pour 
ses enfants et pour toute l’humanité.

« L’Éternel Dieu dit : Voici, l’homme 
est devenu comme l’un de nous, pour 

Pourquoi Dieu  
     se cache-t-Il ?

BORUPFOTO/GETTY IMAGES
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la connaissance du bien et du mal. 
Empêchons-le maintenant d’avancer sa 
main, de prendre de l’arbre de vie, d’en 
manger, et de vivre éternellement. Et 
l’Éternel Dieu le chassa du jardin d’Éden, 
pour qu’il cultivât la terre, d’où il avait 
été pris. C’est ainsi qu’il chassa Adam ; et 
il mit à l’orient du jardin d’Éden les ché-
rubins qui agitent une épée flamboyante, 
pour garder le chemin de l’arbre de vie » 
(Genèse 3 : 22-24).

Dieu était déçu, évidemment, pour-
tant Il a permis ce choix et a poursuivi 
Son plan, mais pas de la manière dont 
la plupart des gens—même la plupart 
des chrétiens—le croient. Remarquez 
que Dieu Lui-même a coupé l’humanité 
dans son ensemble du jardin d’Éden, de 
ces deux arbres et de ce choix fonda-
mental. Il a permis à l’histoire humaine 
de se poursuivre pendant des milliers 
d’années. Pourtant, Il s’est caché.

L’expulsion par Dieu d’Adam et d’Ève 
du jardin d’Éden et l’interdiction d’y reve-
nir ont marqué le début d’une condam-
nation de 6 000 ans pour l’humanité. 
Pendant cette période, Dieu ne sélection-
nera qu’un petit nombre de personnes, 
dont les prophètes de l’antiquité, puis la 
seule véritable Église (Matthieu 16 : 18).

Dieu s’est caché !
Depuis Adam et Ève, Satan s’est 

emparé de ce monde. Satan possède 
un réel pouvoir. Il est le « prince de la 
puissance de l’air » (Éphésiens 2 : 2), 
le maître diffuseur des mauvaises 
humeurs, attitudes et impulsions. Il 
séduit toute la Terre (Apocalypse 12 : 9). 
Il est, en fait, «  le dieu de ce siècle » 
(2 Corinthiens 4 : 4) et a manipulé l’hu-
manité pour qu’elle lui obéisse.

C’est clair dans votre Bible. Mais com-
bien de personnes le croient vraiment 
ou en ont déjà entendu parler ?

«  Le superbe archange Lucifer, tel 
que Dieu l’avait créé, était le summum 
du pouvoir créatif divin en un seul 
individu », a écrit Herbert W. Armstrong 
dans Le mystère des siècles. « De nos 
jours, peu de gens se rendent compte, 
vaguement, de la grande puissance 
de Satan, désormais utilisée pour 
une duperie astucieuse. Il semblerait 
qu’Adam l’eût totalement sous-estimé. »

À la fin de sa vie, M.  Armstrong 
est parvenu à comprendre beaucoup 
plus profondément à quel point Dieu 
avait totalement coupé l’humanité de 

Lui-même. C’est l’une des raisons pour 
lesquelles il a écrit Le mystère des siècles.

Lucifer était un porteur de lumière. 
Maintenant, il apporte des ténèbres 
d’une méchanceté indescriptible. Les 
êtres humains pensent qu’ils peuvent 
reconnaître le bien et le mal et faire 
la distinction entre les deux. Ils ne le 
peuvent pas  ! Ils comptent sur eux-
mêmes et pensent qu’ils savent faire la 
distinction entre Dieu et Satan. Ce n’est 
pas le cas ! Si vous ne vous soumettez 
pas activement à l’autorité de Dieu, vous 
regarderez les choses qui viennent de 
Satan et penserez qu’elles viennent d’un 
ange de lumière (2 Corinthiens 11 : 14).

Les gens d’aujourd’hui sous-estiment 
Satan tout le temps ! Il a un pouvoir 
énorme. Il a conduit toute l’humanité à 
manger de l’arbre de la connaissance du 
bien et du mal, ce qui conduit à la mort.

Tout au long de l’histoire, Dieu a 
appelé une infime minorité à choisir 
l’arbre de vie, à préserver la vérité et à se 
préparer pour la prochaine étape de Son 
plan magistral. Mais même beaucoup 
d’entre eux, y compris 95 pour cent des 
vrais chrétiens dans ce temps de la fin, 
ont finalement décidé de choisir le bien 
et le mal pour eux-mêmes.

Coupé de Dieu
Si Adam avait résisté à Satan, il l’aurait 
remplacé sur le trône de la Terre. Mais 
il a échoué.

Adam et Ève ont décidé de déterminer 
eux-mêmes ce qui est bon et ce qui 
est mauvais, ce qui n’aboutit qu’à une 
attitude de suffisance. Ils ont rejeté la 
définition du bien et du mal donnée 
par Dieu. C’est la signification de 
l’arbre qu’ils ont choisi. Dieu qualifie la 
justice humaine de vêtement souillé ! 
(Ésaïe 64 : 5). Elle est sans valeur !

Ceux qui sont appelés hors de ce 
monde aujourd’hui ont le gouvernement 
de Dieu restauré dans l’Église. Le Christ 
reviendra pour restaurer le gouverne-
ment de Dieu sur la Terre entière. Le 
peuple de Dieu aujourd’hui doit dévelop-
per le caractère de Dieu pour être capable 
d’aider le Christ à établir le Royaume de 
Dieu, à régner dans le monde à venir, et 
à finir de créer l’univers entier. Tout cela 
fait partie du plan magistral de Dieu !

Mais nous devons changer. Adam et 
Ève ont refusé de changer, alors Dieu les 
a chassés. Si ceux d’entre nous qui sont 

Lisez l’histoire révélatrice du 
véritable message évangélique 
de Jésus-Christ ! Apprenez 
comment Son message pour 
l’humanité, témoigné dans 
l’Ancien Testament, les Évangiles 
et le Nouveau Testament, a été 
supprimé et remplacé. La science, 
la philosophie, la religion et même 
le christianisme ont perdu cette 
compréhension.
La grande majorité des chrétiens 
ont appris ce que la Bible appelle 
« un autre évangile ». Mais le 
Créateur des êtres humains a 
révélé Son but stupéfiant pour 
votre vie et celle de tous les êtres 
humains qui ont vécu.
L’éditeur de la Trompette s’est 
battu en justice et a payé des 
millions de dollars pour avoir le 
droit de publier, d’imprimer et de 
vous envoyer ce livre.
Demandez dès maintenant l’un 
des meilleurs livres de Herbert 
W. Armstrong. Voir la couverture 
arrière pour les 
coordonnées et pour 
demander votre 
exemplaire gratuit 
de L’incroyable 
potentialité de 
l’homme.

L’incroyable 
potentialité  
de l’homme
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appelés hors du monde maintenant 
décident, après avoir eu toute une vie de 
possibilités, de ne pas changer et obéir 
à Dieu, alors Dieu nous effacera du livre 
de vie (Apocalypse 20 : 15).

Pour le reste de l’humanité, l’occasion 
de choisir la vie est encore à venir, mais 
le processus sera le même. Ils ne seront 
plus coupés de Dieu pendant longtemps. 
Hébreux 9 : 27 montre que l’espoir des 
êtres humains n’est pas qu’ils soient 
sauvés avant de mourir, mais lors de 
la résurrection. Ils ne sont pas encore 
jugés par Dieu ! Mais parce qu’ils l’ont 
rejeté, Il se cache.

En ce moment, Dieu ne se reproduit 
que parmi les vrais chrétiens. Il a appelé 
cette infime minorité à sortir du monde 
avant la Seconde venue de Jésus-Christ 
pour faire Son œuvre et délivrer Son mes-
sage d’avertissement au monde. Mais Son 
plan n’est pas seulement pour cette infime 
minorité. C’est un plan pour tous les êtres 
humains qui ont vécu. Dieu est en train de 
se recréer dans l’homme ! C’est l’exploit 
ultime ! Cela devrait étonner nos esprits !

Le plan magistral de Dieu
Les deux arbres symboliques du jardin 
d’Éden sont très significatifs pour nous 
aujourd’hui. Ces arbres expliquent le fon-
dement même de ce monde, qui a toujours 
été un mystère pour l’humanité. Les gens 
peuvent rire et se moquer des deux arbres 
comme une manière enfantine d’expli-
quer la Bible, mais ceci est si profond que 
presque personne ne le comprend. C’est la 
profondeur même de Dieu !

Ce qui est arrivé à Adam et Ève arrive 
maintenant au monde entier. Dieu a 
permis à l’humanité de faire les choses 
à sa manière. Il a observé les humains 
choisir continuellement l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal, qui est 
en réalité l’arbre de la mort. Il symbolise 
la mort éternelle pour nous—si nous ne 
tirons pas certaines leçons. C’est une 
chose dont il faut être conscient dans ce 
monde palpitant, mauvais et tordu.

N o u s  a p p r o c h o n s  d e  l a  f i n  d e 
6000  ans d’histoire humaine. C’est 
comme si le film était presque terminé. 
Nous ne pouvons pas comprendre ce qui 
se passe à moins de revenir au début et 
de comprendre les prémisses et ce qui 
s’est passé depuis. Nous devons remon-
ter jusqu’aux deux arbres et au-delà 
pour comprendre pourquoi le monde est 

ainsi. Étudiez les origines. Commencez 
le film à partir du début.

Depuis nos tout premiers parents, 
les êtres humains ont appris à la dure 
que suivre leur propre voie entraîne la 
souffrance et la mort. Le fils premier-né 
des premiers humains a assassiné son 
propre frère ! (Genèse 4 : 8). Caïn a tué 
Abel au tout début. Nous avons souffert 
de querelles, de violences et de meurtres, 
et nous n’avons pas compris notre but, 
ou notre potentialité, depuis le début.

La première famille sur Terre a été 
instruite directement par Dieu. Il ne leur 
a pas caché Sa face ! Il leur a enseigné 
comment vivre une vie joyeuse, heureuse, 
abondante et prospère. Ils auraient pu 
grandir en caractère pieux au point de 
naître dans la Famille de Dieu ! Mais ils 
l’ont rejeté, et leurs descendants se sont 
entretués, y compris les prophètes que 
Dieu a envoyés à travers les âges pour 
les avertir et les enseigner. Les êtres 
humains sont en amour avec l’attitude de 
Satan. Ils continuent à avoir confiance en 
eux-mêmes, peu importe l’horreur des 
résultats de ce choix fondamentalement 
mauvais. Ils se fient sur eux-mêmes 
et cherchent leur propre volonté. Ils 
adorent Satan sans s’en rendre compte !

La pensée de Dieu en nous
Le péché fait que Dieu détourne Sa face 
de l’humanité. « Non, la main de l’Éter-
nel n’est pas trop courte pour sauver, 
ni son oreille trop dure pour entendre. 
Mais ce sont vos crimes qui mettent une 
séparation entre vous et votre Dieu ; 
ce sont vos péchés qui vous cachent sa 
face et l’empêchent de vous écouter » 
(Ésaïe 59 : 1-2).

Le monde ne veut pas de Dieu. Il ne le 
cherche pas. Les gens peuvent penser le 
faire, mais en réalité ils ne le connaissent 
pas ou ne le comprennent pas du tout.

Dieu n’a pas abandonné l’homme. Le 
fait qu’Il se cache fait partie de Son plan 
magistral. Il en va de même pour le fait 
qu’un Être divin a été envoyé pour deve-
nir un homme. Jésus-Christ est venu sur 
Terre non seulement pour payer la peine 
de mort pour nos péchés si nous nous 

repentons, croyons Dieu et obéissons à 
Sa loi, mais aussi pour faire ce qu’Adam 
n’a pas réussi à faire et ce que Lucifer n’a 
pas réussi à faire avant lui. Jésus-Christ 
s’est parfaitement soumis à la volonté de 
Son Père et s’est totalement fié à Lui ! Il 
a achevé l’œuvre de Son Père.

Lorsque le Christ reviendra, Il révélera 
enfin le Père à l’ensemble de l’humanité. 
Il est venu sur Terre la première fois pour 
déclarer le Père (Jean 1 : 18). Pourquoi ? 
Parce que personne ne connaît le Père !

Il y a deux Dieux en ce moment, appe-
lés Dieu et la Parole dans Jean 1 : 1. Ils 
utilisent la puissance du Saint-Esprit 
pour forger le caractère des êtres 
humains. La Parole, ou Porte-parole, est 
devenue le Christ. Dieu est maintenant 
le Père ; le Christ est le Fils. Dieu est une 
Famille ! Et Ils veulent nous faire entrer 
dans leur Famille par la résurrection.

Toute l’humanité est sur le point de 
connaître le seul vrai Dieu. Remarquez 
la fin positive : « [J]e les aurai rassem-
blés dans leur terre, et que je n’en aurai 
laissé là aucun de reste. Et je ne leur 
cacherai plus ma face, parce que j’aurai 
répandu mon Esprit sur la maison 
d’Israël, dit le Seigneur, l’Éternel  » 
(Ézéchiel 39 : 28-29, version Darby).

Dieu s’est caché pour permettre à 
l’humanité de faire l’expérience des 
résultats de ses choix. Il s’est caché pour 
nous enseigner une leçon puissante. Il 
s’est caché parce qu’Il a un plan pour 
tous les êtres humains, vivants et morts. 
Il va bientôt se révéler ! Jésus-Christ est 
sur le point de revenir sur Terre pour 
régner sur la Terre et faire ce qu’Adam 
et Lucifer n’ont pas réussi à faire. Il 
obligera tout le monde à se soumettre 
au Père, comme Il le fait Lui-même. 
Chacun aura l’occasion de s’humilier 
devant Dieu et de recevoir Son Saint-Es-
prit. Ils auront la chance de développer 
l’esprit même de Dieu. Dieu accomplira 
Son plan magistral. Dieu se reproduira 
et fera entrer des milliards d’êtres 
humains dans Sa Famille !

Dieu se cache aujourd’hui dans le 
but d’accomplir Son plan 
magistral. n

Comprenez-vous Dieu ?
Beaucoup de gens pensent le comprendre, mais Dieu révèle qui Il est par le 
biais de la Bible. Apprenez « l’identité et la nature de Dieu » et les réponses 
aux questions les plus importantes de la vie avec votre propre Bible et votre 
exemplaire gratuit du Mystère des siècles par Herbert Armstrong.



JANVIER-FÉVRIER 2023 27

PRINCIPES DE VIE
STEPHEN FLURRY

Vous pouvez vaincre  
le découragement !
Dieu nous donne les moyens.

O n dit souvent que la vie est faite de pics et de val-
lées. Le prophète Élie s’est trouvé sur le plus haut des 
sommets spirituels dans 1 Rois 18, lorsque avec l’appui 

de Dieu, il élimina tout le sacerdoce de Baal d’un seul coup 
miraculeux. Après avoir appelé le feu à descendre du ciel, 
Élie fit détruire les faux prophètes, écrasant ainsi le système 
religieux païen d’Achab et de Jézabel.

Immédiatement après, Élie courut sur une distance de 
25 à 35 km à travers la vallée de Jezréel (versets 45-46). Là encore, 
avec l’aide miraculeuse de Dieu, il dépassa le char d’Achab.

Aussi exaltant que cela ait pu être, Élie dut être physique-
ment épuisé. Et après avoir combattu toute la prêtrise de Baal, 
il était sûrement épuisé mentalement et émotionnellement.

Lorsque Achab rentra chez lui, il raconta à sa femme Jézabel 
tout ce qui s’était passé. Bouillant de rage, elle condamna Élie à 
être exécuté dans les 24 heures (1 Rois 19 : 1-2).

Remarquez comment ce grand prophète réagit  : « Élie, 
voyant cela, se leva et s’en alla, pour sauver sa vie. Il arriva à 
Beer Schéba, qui appartient à Juda, et il y laissa son serviteur. 
Pour lui, il alla dans le désert où, après une journée de marche, 
il s’assit sous un genêt, et demanda la mort, en disant : C’est 
assez ! Maintenant, Éternel, prends mon âme, car je ne suis pas 
meilleur que mes pères » (versets 3-4).

Élie devint si découragé qu’il voulait mourir ! Il est étonnant 
que ce puissant prophète de 1 Rois 17 et 18 soit le même que 
l’homme du chapitre 19, se vautrant dans la lassitude et 
l’apitoiement.

Que s’est-il passé ? Il était épuisé, oui. Mais le gros problème, 
c’est qu’il cessa de penser à l’œuvre et, au lieu de cela, se 
concentra sur le pouvoir de Jézabel de tuer. Dès qu’Élie perdit 
sa concentration spirituelle, tout a dégringolé—et vite !

Quelle leçon pour nous ! Nous pouvons gagner un certain 
nombre de batailles, mais jusqu’à ce que nous gagnions la guerre, 
nous devons continuer à nous battre chaque jour. Nous devons 
rester concentrés sur le Royaume de Dieu qui arrivera bientôt.

Jésus dit  : «  Mais étroite est la porte, resserré le che-
min qui mènent à la vie, et il y en a peu qui les trouvent » 
(Matthieu 7 : 14). Le chemin d’un chrétien n’est pas le « chemin 
facile »—la route populaire et large. Cette route, dit Jésus, mène 
en fait à la destruction. La route que nous empruntons est 
souvent étroite, rude, cahoteuse et difficile. Peu sont prêts à la 
parcourir—mais elle mène au succès, à l’utilité, au bonheur et 
à la vie éternelle.

Dieu a miséricordieusement et amoureusement poussé Élie 
à réorienter son attention spirituelle. Il envoya un ange pour 
lui fournir de manière surnaturelle une subsistance physique 

(1 Rois 19 : 5-8). Après deux repas, Élie entama un jeûne de 40 
jours, pendant lequel Dieu le renvoya au mont Horeb, l’endroit 
où l’histoire d’Israël avec Dieu avait commencé.

Il arriva dans une grotte, et là, Dieu lui parla, en disant : 
Quelle est la cause de ton malheur ? Qu’est-ce qui te tourmente ? 
(verset 9). Dieu laissa Élie s’exprimer et expliquer ce qui le 
décourageait. Dieu écoutait Élie, tout comme Il nous écoute.

Élie était encore aux prises avec son attitude de ‘malheur 
à moi’ (verset 10). Jézabel avait sans doute tué les derniers 
prophètes de Dieu, ce qui dut ajouter à ses inquiétudes. Dieu 
venait d’utiliser Élie pour éliminer la religion païenne de 
Jézabel—mais Élie avait pratiquement oublié. Il s’est préoc-
cupé de lui-même et a sombré dans l’incrédulité. Comme il est 
facile, même après avoir remporté nos plus grandes victoires, 
de nous concentrer sur le négatif.

C’est ainsi que Dieu aida Élie à remettre son esprit sur la 
puissance et le pouvoir de Dieu (verset 11). Dieu se révèle de 
différentes manières. Il utilise Sa puissance impressionnante 
lorsque cela est nécessaire, mais Il se manifeste généralement 
par une « murmure doux et léger » (verset 12).

Même lorsqu’il n’y a pas de miracles évidents et visibles, 
Dieu est toujours Dieu ! C’est ce que Dieu voulait qu’Élie réalise. 
Dieu lui dit : Tu dois faire en sorte que ta relation avec Moi rede-
vienne ce qu’elle devrait être. Détourne tes pensées de l’épreuve 
et pense à Moi !

Lorsque vous êtes découragé, ne laissez pas votre esprit 
s’attarder sur l’obstacle, comme Jézabel, qui se dresse devant 
vous. Pensez à Dieu et à Son œuvre.

Lorsque Élie sombra dans le pire découragement de sa vie, 
Dieu le fortifia avec de la nourriture, de la boisson et du repos. 
Il permit à Élie d’exprimer les raisons de son découragement. 
Bien que la pensée d’Élie fût erronée, Dieu l’écouta et fit preuve 
d’empathie. Élie fit aussi sa part : il commença un jeûne. Même 
en dévoilant sa frustration, il dut savoir que son attitude était 
négative et égoïste. Il se tourna vers Dieu pour obtenir de l’aide.

Et après toute cette interaction avec Dieu, qu’est-ce que Dieu 
lui a demandé de faire ? De se remettre au travail. De là, Élie 
poursuivit son chemin et ordonna Élisée, que Dieu allait utiliser 
pour terminer le travail qu’Élie avait commencé (versets 15-17).

La clé pour surmonter le découragement est de cesser de 
penser à soi et de se concentrer sur la puissance et le pouvoir de 
Dieu. Tournez-vous vers Dieu en toute humilité, par la prière et 
le jeûne. Puis remettez-vous au travail. Concentrez-vous sur le 
fait de servir Dieu et accomplir Son œuvre.

Proverbes 24 : 16 dit : « Car sept fois le juste tombe, et il se 
relève… ». Il est facile de penser que seuls les injustes ou les 
iniques trébuchent et deviennent découragés et négatifs. Ici, 
Dieu dit que l’homme juste tombe sept fois !

Mais il se relève également—il ne cède pas à Satan. Il 
continue à se battre ! Il n’abandonne jamais !

Dieu veut que nous maîtrisions la capacité de surmonter la 
négativité et le découragement. La vie est pleine de problèmes. 
C’est parce que cette vie est un terrain d’entraînement ! Dieu 
nous prépare à la vie éternelle dans Sa Famille royale qui ne 
cessera de s’agrandir !

« Car j’estime que les souffrances du temps présent », écrit 
Paul, « ne sont pas dignes d’être comparées avec la gloire à venir 
qui doit nous être révélée » (Romains 8 : 18, version Darby). n
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COMMENTAIRE
STEPHEN FLURRY

‘Je sers’
Ce qu’il faut pour construire un grand empire

L a reine Elisabeth II a régné pendant 70 ans, soit plus 
longtemps que tout autre monarque de l’histoire britan-
nique. Tout commença lorsqu’une princesse de 25 ans 

monta sur le trône et fut couronnée au cours d’une cérémonie 
riche et émouvante vécue par des milliers de personnes 
dans l’abbaye de Westminster, et par environ 38 millions de 
personnes qui l’on écoutée à la radio et regardée à la télévision.

La cérémonie de couronnement était chargée de sens, et 
elle était centrée sur la Bible. La nouvelle reine fut ointe d’une 
huile représentant le Saint-Esprit et ont lui a présenté le 
sceptre orné de la colombe et le sceptre de la croix, ainsi que 
le globe orné d’une croix, destinés à signifier le règne de Jésus-
Christ sur tous les êtres humains, y compris les monarques. 
Le sommet de la couronne elle-même est une croix, là encore 
destinée à symboliser l’autorité de Dieu sur les monarques. Le 
chœur a chanté à propos du sacrificateur Tsadok, du prophète 
Nathan et du roi Salomon. Au moment du couronnement, un 
cri s’éleva : « Que Dieu sauve la Reine ! » 
Cette cérémonie, comme tant d’autres 
avant elle, avait pour but de souligner 
la soumission à l’autorité de Dieu ainsi 
que le rôle du monarque, sous l’autorité 
de Dieu : de ne pas d’être servi, mais de 
servir.

Dans un discours qu’elle prononça deux 
ans après la fin de la Seconde Guerre 
mondiale, la princesse Elisabeth déclara : 
« Si nous avançons tous ensemble avec 
une foi inébranlable, un grand courage 
et un cœur tranquille, nous pourrons faire de cet ancien Com-
monwealth, que nous aimons tous si profondément, une chose 
encore plus grande—plus libre, plus prospère, plus heureuse 
et une influence plus puissante pour le bien dans le monde—
qu’elle ne l’a été aux grands jours de nos ancêtres. Pour y 
parvenir, nous devons donner rien de moins que le meilleur de 
nous-mêmes. Il y a une devise qui a été portée par beaucoup 
de mes ancêtres—une noble devise : « Je sers ». Ces mots ont 
été une source d’inspiration pour de nombreux héritiers du 
trône lorsqu’ils ont fait leur engagement chevaleresque à l’âge 
adulte. […] Je voudrais faire ce serment maintenant. Il est très 
simple.

« Je déclare devant vous tous que je consacre toute ma vie, 
soit-elle longue ou courte, à votre service et au service de notre 
grande famille impériale à laquelle nous appartenons tous.

« Mais je n’aurai pas la force d’exécuter cette résolution 
seule si vous ne vous y associez pas avec moi, comme je vous y 
invite maintenant : je sais que votre appui sera infaillible. Que 

Dieu m’aide à réaliser mon vœu, et que Dieu bénisse tous ceux 
d’entre vous qui voudront y prendre part. »

L’un des insignes héraldiques du Prince de Galles comporte 
l’inscription Ich Dien. Elle n’est ni galloise ni anglaise mais 
allemande. Il y a sept cents ans, le prince Édouard est tombé sur 
un roi germanique mort au combat. Il a été ému par cette expé-
rience et par la devise du monarque, qui se traduit par « Je sers ».

La reine Elizabeth II était connue pour sa stabilité inébran-
lable et désintéressée en tant que servante de son peuple. Il y 
a quelques années, le Spectator écrivait : « Le patriotisme de la 
reine—une foi dans le courage et le caractère de ses sujets—a 
façonné l’approche de son règne. […] Son approche a été celle du 
service. Son emploi du temps quotidien inquiéterait et épuiserait 
quelqu’un qui aurait la moitié de son âge » (3 septembre 2015).

Pourtant, les qualités admirables de la reine ne lui ont pas 
permis de rendre la Grande-Bretagne plus grande ou une 
influence plus puissante pour le bien du monde. C’est en 
fait sous son règne que l’Empire a connu sa fin, que le Com-
monwealth a commencé à chanceler, et que l’Écosse a com-
mencé à menacer sérieusement de faire sécession de l’union 
même par laquelle la Grande-Bretagne existe.

« Je sers » est une noble devise, mais elle doit être plus qu’une 
devise. Pour qu’un empire, un Commonwealth ou même une 
famille soit prospère, ses membres doivent vivre selon le Livre 
qui définit les postes de la plus haute autorité comme ceux du 
plus grand service, le Livre au centre d’un couronnement anglais.

Matthieu 20 témoigne que Jésus instruisait Ses disciples au 
sujet du leadership. Ils croyaient qu’Il allait plus tard régner 

sur la Terre, et deux d’entre eux souhai-
taient occuper des postes de direction 
élevés sous Lui. Jésus leur répondit qu’ils 
devaient souffrir comme Il allait souffrir, 
et que c’est Dieu le Père qui nomme les 
hommes à des postes de responsabilité. 
Les dix autres s’indignèrent contre ces 
deux individus, car ils étaient eux aussi 
désireux d’une haute autorité.

« Jésus les appela, et dit: Vous savez que 
les chefs des nations les tyrannisent, et 
que les grands les asservissent. Il n’en sera 

pas de même au milieu de vous. Mais quiconque veut être grand 
parmi vous, qu’il soit votre serviteur ; et quiconque veut être le 
premier parmi vous, qu’il soit votre esclave. C’est ainsi que le 
Fils de l’homme est venu, non pour être servi, mais pour servir 
et donner sa vie comme la rançon de plusieurs » (versets 25-28).

La clé de la grandeur, et le but de recevoir l’autorité de 
la part de Dieu, est de servir les autres. La Concordance de 
Strong indique que la phrase « qu’il soit ton serviteur » veut 
dire « esclave […] donc dans un sens qualifié de soumission ou 
d’asservissement ».

Jésus-Christ était le plus grand Serviteur de tous les temps. 
Plutôt que d’être servi, Il servait les autres au point de se vider de 
Sa divinité, de devenir un être humain, d’endurer la persécution 
et de mourir pour l’humanité. Après Sa résurrection, Il a conti-
nué à servir. Toutes les motivations du Christ étaient désinté-
ressées. Il ne se souciait pas de Sa réputation, de Sa position, de 
Son statut ou des gens, et ne voulait pas faire les choses selon Sa 
propre manière. Son exemple nous enseigne comment devenir 

Le couronnement 
de la Reine en 1953
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puis à la Grande-Bretagne ? Voici la réponse. 
‘Je partirai pour l’Espagne et passerai chez 
vous’ (Romains 15 : 28). Il était en route pour 
l’Espagne, puis pour la Grande-Bretagne. Clé-
ment de Rome, dans sa lettre aux Corinthiens, 
confirme le voyage de Paul vers l’ouest. Mais 
est-ce que cela comprend la Grande-Bretagne ? 
Écoutez les paroles de Théodore, l’historien de 
l’église grecque. Il rapporte que Saint Paul a 
apporté le salut aux îles qui se trouve dans 
l’océan’ (Livre I sur le Psaume 116, page 870). 
Les îles britanniques !

« Mais était-ce simplement pour prêcher 
aux Gentils ? Pas du tout. Rappelez-vous que la 
troisième et dernière partie de la commis-
sion de Paul, après qu’il eut révélé le Christ aux 
rois et chefs de Rome, était de porter le nom 
de Jésus aux « enfants d’Israël » (Actes 9 : 15)—
les 10 tribus perdues. […] C’est une prophétie 
de la mission de Paul aux îles britanniques ! »

L’apôtre Paul est également allé en Europe 
pour enseigner aux 10 tribus perdues ! 

Les 10 tribus perdues étaient importantes 
pour Jésus-Christ. Elles étaient importantes 
pour les 12 premiers apôtres. Elles étaient 
importantes pour l’apôtre Paul. Elles sont impor-
tantes pour Dieu ! Et l’une des principales rai-
sons est que leurs véritables identités modernes 
déverrouillent la prophétie biblique !

Les 10 tribus perdues sont-elles importantes 
pour vous ? Savoir leurs identités modernes 
est la clef qui déverrouille la prophétie 
biblique. Vous avez de toute urgence besoin 
de cette clef précieuse, car nous entrons 
dans la période de l’histoire du monde la plus 
tumultueuse—le temps juste avant la Seconde 
Venue de Jésus-Christ—au moment où ces 
prophéties s’accomplissent sous nos yeux ! n
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des dirigeants qui servent. Il enseigna que le 
sacrifice est notre vocation la plus noble !

Aussi grand que fût l’exemple de service de 
la Reine, rien de moins que le gouvernement 
de Dieu, dirigé par Dieu le Père et Jésus-Christ, 
ne peut rendre une nation, un Commonwealth 
ou un pays vraiment libre, prospère, heureux 
et puissant. C’est un gouvernement alimenté 
par un leadership serviteur, complètement 
désintéressé de la part du Christ et ceux qui 
servent sous Lui. Cela arrivera bientôt, et c’est 
bien plus grandiose que tout ce qui a été dans 
les grands jours de nos ancêtres. n

Demandez votre exemplaire gratuit de 
la brochure God’s Family Government (Le 
gouvernement familial de Dieu ; disponible 
en anglais seulement).

tué 6 millions de Juifs tout en niant qu’ils 
étaient même des êtres humains ! Sommes-
nous si sûrs que rien de tel ne se reproduira 
jamais, alors que de nombreuses prophéties 
bibliques nous assurent que ce sera le cas ?

Une poignée de personnes ont vu ce qui 
se passe en Europe. Margaret Thatcher a 
prévenu dans un discours d’octobre 1995 : 
« Vous n’avez pas ancré l’Allemagne à l’Europe. 
Vous avez ancré l’Europe à une Allemagne 
nouvellement dominante et unifiée. En fin de 
compte, mes amis, vous découvrirez que cela 
ne fonctionnera pas ! » La Bible est d’accord 
avec Mme  Thatcher. Sa compréhension 
de l’Allemagne est en partie la raison pour 
laquelle elle a perdu son poste—les gens ne 
voulaient pas entendre cela.

Daniel 2 est un autre chapitre clé qui décrit 
cette puissance montante. Il nous montre que 
cette résurrection finale de l’Empire romain 
sera dirigée par 10 rois. Et il nous donne égale-
ment une image vivante de la façon dont elle se 
terminera : « Tu regardais, lorsqu’une pierre 
se détacha sans le secours d’aucune main, 
frappa les pieds de fer et d’argile de la statue, 
et les mit en pièces. Alors le fer, l’argile, l’ai-
rain, l’argent et l’or, furent brisés ensemble, et 
devinrent comme la balle qui s’échappe d’une 
aire en été ; le vent les emporta, et nulle trace 
n’en fut retrouvée. Mais la pierre qui avait 
frappé la statue devint une grande montagne, 
et remplit toute la terre » (versets 34-35).

La pierre symbolise Jésus-Christ. Cet 
empire qui ressuscite sans cesse sera brisé et 
emporté par le vent lorsque le Christ revien-
dra. Son gouvernement juste remplira alors la 
Terre entière.

Remarquez cette belle écriture dans 
Daniel 7 : 27 : « Le règne, la domination, et la 
grandeur de tous les royaumes qui sont sous 
les cieux, seront donnés au peuple des saints 
du Très Haut. Son règne est un règne éternel, 
et tous les dominateurs le serviront et lui obéi-
ront. » Quelle récompense Dieu donne aux 
personnes qui font Son œuvre et proclament 
Son message d’avertissement à ce monde.

Ce message est si glorieux qu’il devrait tous 
nous inspirer. Il donne vraiment vie à la pro-
phétie biblique, comme rien d’autre que vous 
ne pourriez étudier.

Croyez-vous Dieu ? Tout ce qu’Il a dit sur 
le Saint Empire romain s’est réalisé. Il a 
prophétisé de toutes ses résurrections dans 
votre Bible, et la résurrection finale est sur 
la scène en ce moment même. Quelle vérité 
étonnante ! Et vous pouvez prouver tout cela 
en consultant votre Bible ! n
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VOTRE AVENIR 
PEUT ÊTRE 
RADIEUX !

Chaque vie humaine a une potentialité illimitée. Le Créateur  
de l’humanité a révélé Son dessein pour votre vie et celle de 
tous les êtres humains qui ont vécu. C’est le véritable message 
évangélique de Jésus-Christ, longtemps caché ! Demandez votre 
exemplaire gratuit de L’incroyable potentialité de l’homme, par 
Herbert Armstrong. Votre exemplaire a déjà été payé, sans frais 
ni obligation pour vous. Commandez-le dès maintenant.


